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++   Sportliche Mitteilungen nicht nur für den Gelsenkirchener Süden   ++ 

Homepages: www.fussballkondition.de    www.gelsenkirchenmarathon.de     Webmaster, Sieghard Tinibel 

 

Von Sieghard Tinibel   

 

Hallo Sportfreundinnen und –freunde! 
Da musste ich zustimmen, was ist eigentlich in unserer Welt 
des Sports los??? 
Klick hier – Fritz Keller ist neuer DFB Präsident    

https://www.youtube.com/watch?v=X20ZhwKKCvA      

 

Der neue DFB Präsident, Fritz Keller, will die kleinen Vereine mehr 
unterstützen. Ich habe ihn auf den DFB-Cooper-Lauf hingewiesen, der in 
Gelsenkirchen von Dr. Pruin mit OB Baranowski und Dr Beck abgewürgt 
wurde, wie auch der Neurolauf der Evangelischen Kliniken, den ich für die 
Mithilfe meiner Cousine, Frau Dr. Kivel, beim GE Volkslauf als 
Streckenärztin, und Herrn Dr. Busch - Leiter der Neurologischen Klinik im 
Ev. KH - konzipiert habe. Die WAZ mit dem Journalisten Andree Hagel hielt 

http://www.fussballkondition.de/
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/
https://www.youtube.com/watch?v=X20ZhwKKCvA
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es auch für nicht erforderlich darüber zu berichten. Zur Minderung  
der Sorgen in den kleinen Vereinen könnte der von dem 
Sportwissenschaftler Stefes befürwortete Konditionsgrundlagentest nach 
Dr. Kenneth Cooper beitragen, denn insbesondere bei den kleinen Vereinen 
macht sich die Entwicklung zur Dekadenz besonders bemerkbar. Seit der 
Durchführung dieser Disziplin beim Int. Gelsenkirchener Volkslauf, sträubt 
sich die Gelsenkirchener Sportpolitikgesellschaft im Netz "Rotthauser Kö" 
Karl-Meyer-Straße mit allen Personen, die im Gelsenkirchener Sport Sport 
gerne mitmischen - wie das Ehepaar Rudowitz - gemeint ist die Rotthauser 
Bürgermeisterin Martina R., die durch ihren Gatten Uwe Rudowitz und 
ihrem "SPD-Kumpel" und Bezirksbürgermeister Michael Thomas Fath - der 
M. T. Fath, der den Rufmord gegen mich als DOSB Sportlehrer mit weiteren 
Seilschaftskameraden der SPD im Sport, wie Axel Barton und Reno Veit zu 
verantworten hat.  
 
Durch Doppelmitgliedschaften in den politischen Parteien und den 
Rotthauser Vereinen, dabei auch mit dem FC Schalke 04 Fanclub "DIE 
ROTTHAUSER" wurde durch diese Leute nicht nur im Sport für viel 
Durcheinander gesorgt. Nebenbei engagiert sich die erste Bürgermeisterin 
mit Frau Pastorin Sowa von der Evgl. Emmaus Kirchengemeinde 
Gelsenkirchen, für die Vermischung von Glaube, Sport und Politik.  
Zurzeit wird von dort intensiv an einer Verbreitung der Abrahamitischen 
Glaubenslehre gearbeitet, um die Islamisierung Europas durch 
"Augenwischerei" etwas mehr abzufedern. Gelsenkirchener Erdogan-
Islamisten sehen das mit Wohlwollen. Dennoch sollte der Sport – so auch in 
dessen Umfeld - doping- und drogenfrei bleiben. Eine Zeichensetzung durch 
Sport gegen den aufkeimenden Antisemitismus, ist beim kommenden, zur 
Durchführung in der Stadt Gelsenkirchen, am 26. April 2020 gemeldete 
HOLOCAUST-MAHNMAL-MARATHON weiterhin ebenfalls gewünscht.     
 

Facebook Kommentar zu Sorgen um die Jugend im Verein DJK 
SW Gelsenkirchen Süd:  
 
Die Sorgen der DJK SW Gelsenkirchen-Süd kann ich nur bestätigen. In allen 
kleinen Amateurvereinen ist dies der Fall. Ich wollte diesen allgemein 
bekannten Hemmnissen bei der Entwicklung des Sports in den kleinen 
Vereinen, damals schon ab 1978 beim FC Luthenburg mit meinen 
Innovationen in Beruf und Sport, und der praktischen Erfahrung im Verein 

https://www.facebook.com/Sportpolitikgesellschaft-im-Netz-Rotthauser-Kö-Karl-Meyer-Straße-757059791061719/?ref=gs&__tn__=%2CdK-R-R&eid=ARCskrYdlVdq1xc3ALL1DpZydWd7Do1GiGdjjYGt6A4sfArt83XEQ5RFHxsMfoN67z_DJ67hUpmFii2f&fref=gs&dti=819430951423784&hc_location=group
https://www.facebook.com/Sportpolitikgesellschaft-im-Netz-Rotthauser-Kö-Karl-Meyer-Straße-757059791061719/?ref=gs&__tn__=%2CdK-R-R&eid=ARCskrYdlVdq1xc3ALL1DpZydWd7Do1GiGdjjYGt6A4sfArt83XEQ5RFHxsMfoN67z_DJ67hUpmFii2f&fref=gs&dti=819430951423784&hc_location=group
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DJK TuS Rotthausen, als erster Fusionspräsident in Rotthausen begegnen. 
Aber auch schon vorher als gewählter 1. Vorsitzender der DJK Sportfrd. 
Rotthausen hatte ich dieses im Sinn, wofür mir der Bundeskanzler Dr. 
Helmut Kohl in einem Grußwort dankte, weil ich mich im Rahmen seiner 
Kampagne "KMDD - KEINE MACHT DEN DROGEN" über das normale Maß 
hinaus, auch beruflich im EUROBÜRO des VERSORGUNGSAMTES 
GELSENKIRCHEN mit zahllosen ehrenamtlichen Stunden engagierte.  
 
Leider war 1996, Brüssel noch nicht so stabil wie heute und der Antrag ging 
wg. Nichtigkeiten unter - Noch heute spüre ich den Widerstand der 
Gelsenkirchener Widersacher in allen Parteien - auch aus den Reihen der 
"Unterhäuptlinge" beim FC Schalke 04, die erfolgreich über die Jahrzehnte 
verhinderten, dass die Gelsenkirchener Sportpolitik sich hinter diese Sache 
stellt. Ich denke, dass mit dem Freiburger Herrn Fritz Keller, nun wohl ein 
Mann den Vorsitz beim DFB innehat, der meine, mit Unterstützung unseres 
Fußball FIFA-Referees Herrn Hellmut Krug, und Nationalmittelstürmer 
Klaus Fischer, sowie auch von unserem unvergessenen Rolf Rüssmann 
geleistete Arbeit unterstützt, und zu einer breiteren Akzeptanz führt. 
Gelsenkirchener Fußballtrainer standen mir - so wie meine damalige 
Mannschaft der Sportfreunde Bulmke - immer zu Seite. Leider viel 
belächelt, wie sich heute herausstellt, denn Fußball ist nichts für Herzblut-
Amateure... Zumal Politiker heutzutage sich immer vermehrter auf den 
Sport stürzen, um selbst zu glänzen. Deswegen plädiere ich auch dafür: 
„Verlogenen Politikern keine Plattform im Sport!“ zu geben. Der Sport muss 
unpolitisch, ehrlicher werden. Darum soll als Zeichen dafür, die weiße Rose 
auf blauem Grund sein.  

 

Mehr Infos unter https://sieghard-tinibel-g-m-c-int-
gelsenkirchener.business.site/ 
 

Mit freundlichen Grüßen 
Sieghard Tinibel 
DOSB Sportlehrer – lizensiert seit 1978 

 
Auf der Reihe 35 
45884 Gelsenkirchen 

Tel. 0209 136181 

https://sieghard-tinibel-g-m-c-int-gelsenkirchener.business.site/
https://sieghard-tinibel-g-m-c-int-gelsenkirchener.business.site/
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Der 27. Int. Gelsenkirchener Volkslauf mit dem 3. Holocaust-Mahnmal-
Marathon, dem DFB-Cooper-Lauf, dem Gelsenkirchener Bambinimarathon 
über 42.195 cm und dem Gelsenkirchener Schools-Running, findet am 
Sonntag, den 26. April 2020 statt. Zur Anmeldung geht’s bald hier -  

www.gelsenkirchenmarathon.de/info.htm    
 
 

 

Im Rahmen der Vorbereitungen auf den nächsten Int. 
Gelsenkirchener Volkslauf erreichen uns viele Hinweise 
auf den heutigen Zeitgeist …  nicht nur im Sport!“ 
 

 
 
 
 
 

http://www.gelsenkirchenmarathon.de/info.htm
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An: Sieghard Tinibel 
Betreff: Fundsachen 

Hallo Siggi, 
man könnte lachen, wenn es nicht so traurig 
wäre ... Die folgenden Bilder dokumentieren den 
sich nicht nur im Sport ändernden Zeitgeist ! 
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Gruß 
Wolfgang 
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Von Sieghard Tinibel   

       
Fürstinnenstraße - 45883 Gelsenkirchen. Nach der Projektzerstörung durch DJK 
TuS Rotthausen, baute ich die Strecken zum DFB-Cooper-Lauf, wie 2004 mit Rolf 
Rüssmann und Herrn Siebel (SPD) befunden weiter aus. Im Gesundheitspark 
Nienhausen testete ich die Strecke dann beim Training mit der Mannschaft. Zu 
diesem Zeitpunkt der Aufnahme war ich Fußballtrainer beim Kreisligisten DJK 
Adler Feldmark. Die SPD Rotthausen mit OB Baranowski und Dr. Beck (Grüne) 
waren Hemmnisse dabei, die dann später auch den Neurolauf der Evangelischen 
Kliniken und die Zusammenarbeit mit dem Marienhospital Herne abwürgten. Im 
November des Jahres 2011 zog ich mich nach erneuten Vorfällen mit Unsport-
lichkeit vom Sport zurück. Es gab keine Unterstützung durch die Politik. Nur 
existenzgefährdende Verunglimpfung mit Rufmord von Seiten der SPD und CDU.   

 

Was die Geschichte uns lehrt…    
https://krplus.net/sieghard-tinibel/kT71RyaNN7aBfvM  

    

 

https://krplus.net/sieghard-tinibel/kT71RyaNN7aBfvM
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Weiß wie die Ehrlichkeit, auf blauem Grund, 
der Treue zu dauerhafter Sportkameradschaft! 

  

Politisch tätige Personen aller Parteien erschlichen sich 
mein Vertrauen, indem sie sich aktiv am Breitensport 
beteiligten und mir dadurch suggerierten, dass sie echte 
Sportkameraden sind. Keiner dieser vermeintlichen 
Sportkameraden hatte es jedoch vor, mich bei meinem 
Engagement zu unterstützen. Als man merkte, dass 
meine Innovationen im Sport nicht unerschöpflich sein 
würden, zogen sie sich zurück, und damit vergaßen sie 
auch alle hehren Ziele, die der Int. Gelsenkirchener 
Volkslauf, mit dem DFB-Cooper-Lauf und zuletzt mit dem 
HOLOCAUST-MAHNMAL-MARATHON anstrebte, weiterhin 
zu einem Erfolg zu verhelfen. Das Produkt für den 
aktiven Sportler- und Jugendschutz ist noch lange nicht 
zu Ende gedacht. Es muss daher weitergehen!    
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Aus Feigheit…   will keiner nach Berlin! OB 
Baranowski 2020 in Gelsenkirchen abwählen! 

Denn dann wäre der Weg für ihn nach Berlin frei. Wir verspielen unsere Freiheit 
– aus Blauäugigkeit und, ja, aus Feigheit. Ich habe Frank Baranowski wettern 
und schimpfen hören gegen rechts, indem er die rechten Rattenfänger aufs Korn 
nahm und auch lautstark verurteilte. Ganz schön stark. So stark, dass sich sogar 
unbescholtene, heimatverliebte Bürger angesprochen und schuldig fühlten, weil 
ihre Eltern ja auch zu diesem damaligem Zeitpunkt, wie auch heute noch, in 
Deutschland gelebt haben oder noch leben. Also Frank Baranowski, auf nach 
Berlin und Merkel Paroli bieten, denn sie verspielt als Superkommunistin mit 
dem „Heiligen Schein einer christlichen Scheinheiligen“ die Souveränität 
Deutschlands. Dies ist das ausgemachte Ziel aller SED-Kommunisten, nach dem 
Mauerfall. Sie versprechen sich über die Schiene „Europa – einig Vaterland“ dem 
verhassten Kapitalismus dauerhaft zu schaden.    

 



  

 11 

 



  

 12 

Höcke AfD im Interview     

https://www.zdf.de/politik/berlin-direkt/zdf-interview-mit-bjoern-hoecke-in-
voller-laenge-100.html?fbclid=IwAR0GK59m21koj4zlk4yIn5Xf-
9Nq6ik36nMLDY2TcRzT4Lm2Lp2v8XUZAqc  

Merke: "Es geht gar nicht um rechts 
oder links. es geht einzig und allein nur 
um Kapitalismus oder Kommunismus. 

https://www.facebook.com/peterweberstatement/videos/909173752782701/
?t=3    Aus Blauäugigkeit und Feigheit möchte kein fähiger Politiker aus den 
Reihen der SPD nach Berlin. Keiner traut sich wirklich für Deutsche Interessen 
einzustehen. Boris Johnson scheint der Einzige zu sein der die Gefahr des 
Souveränitätsverlustes der Briten durch die EU nachspüren kann. Auch Merkel 
weiß was gespielt wird, aber der Deal als preis für die deutsche Einheit verbietet 
ihr dagegen zu handeln. Abrahamitische Glaubensregulierung mit Drogen und 
Spielen sollen die Menschen politisch gefügig machen und den Weg der 
Islamisierung Europas begleiten. Der Trend war kurz nach der Wende zu 
merken. Spitzeltätigkeiten und Doppelzüngigkeit nach dem bewährten SED 
Modell wurden verstärkt auch in der SPD und der CDU bemerkt. Siehe dazu 
dieses Video. Man sieht die DDR hat die BRD übernommen und nicht umgekehrt.  

https://www.facebook.com/peterweberstatement/videos/909173752782701/
?t=3     

Kompetente Warnerinnen und Warner sprechen von der „Klimalüge“ bitte 
dieses Video verbreiten, denn nach meinen Erlebnissen könnte die Klimalüge 
den Morgentauplan der nach dem Ende des 2. W.K. heute realisieren. Es stellt 
sich die Frage, was bleibt dann noch von Europa übrig???      
https://www.facebook.com/MenschundPolitikheute/videos/409902126588937
/ 

Nur die Wahrheit ist  einzig und allein politisch korrekt 

https://www.facebook.com/Tobias.Berodt.CDU/videos/2288922458045345/  

Auch dieses Video ist ziemlich nah dran an der Realität 

https://www.facebook.com/watch/?v=641066783088421  

https://www.zdf.de/politik/berlin-direkt/zdf-interview-mit-bjoern-hoecke-in-voller-laenge-100.html?fbclid=IwAR0GK59m21koj4zlk4yIn5Xf-9Nq6ik36nMLDY2TcRzT4Lm2Lp2v8XUZAqc
https://www.zdf.de/politik/berlin-direkt/zdf-interview-mit-bjoern-hoecke-in-voller-laenge-100.html?fbclid=IwAR0GK59m21koj4zlk4yIn5Xf-9Nq6ik36nMLDY2TcRzT4Lm2Lp2v8XUZAqc
https://www.zdf.de/politik/berlin-direkt/zdf-interview-mit-bjoern-hoecke-in-voller-laenge-100.html?fbclid=IwAR0GK59m21koj4zlk4yIn5Xf-9Nq6ik36nMLDY2TcRzT4Lm2Lp2v8XUZAqc
https://www.facebook.com/peterweberstatement/videos/909173752782701/?t=3
https://www.facebook.com/peterweberstatement/videos/909173752782701/?t=3
https://www.facebook.com/peterweberstatement/videos/909173752782701/?t=3
https://www.facebook.com/peterweberstatement/videos/909173752782701/?t=3
https://www.facebook.com/MenschundPolitikheute/videos/409902126588937/
https://www.facebook.com/MenschundPolitikheute/videos/409902126588937/
https://www.facebook.com/Tobias.Berodt.CDU/videos/2288922458045345/
https://www.facebook.com/watch/?v=641066783088421


  

 13 

Wir zerstören uns selbst durch die Gier, vor der selbst Umeltschützer nicht 
gefeit sind.  
https://www.facebook.com/AllesSchallu.Rauch/videos/510595166361731/    

Jeder Bänkelsänger macht heute mehr Politik als 
die, die dafür gewählt worden sind: Klick zum 
Grönemeyer Konzert in Wien   
https://youtu.be/vYQNcJvsR7I   

https://philosophia-perennis.com/2019/09/15/groenemeyer-wollt-ihr-den-totalen-kampf-gegen-
reeeeeechts/?fbclid=IwAR16qbPLiyaGKS1Dugt6U_WT4Gpb9mYF_dwRB1O09vF2CBEWF4M6fk1aiaA 

 

 © Getty Images  

https://www.facebook.com/AllesSchallu.Rauch/videos/510595166361731/
https://youtu.be/vYQNcJvsR7I
https://philosophia-perennis.com/2019/09/15/groenemeyer-wollt-ihr-den-totalen-kampf-gegen-reeeeeechts/?fbclid=IwAR16qbPLiyaGKS1Dugt6U_WT4Gpb9mYF_dwRB1O09vF2CBEWF4M6fk1aiaA
https://philosophia-perennis.com/2019/09/15/groenemeyer-wollt-ihr-den-totalen-kampf-gegen-reeeeeechts/?fbclid=IwAR16qbPLiyaGKS1Dugt6U_WT4Gpb9mYF_dwRB1O09vF2CBEWF4M6fk1aiaA
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„Und wenn Ihr die Ungläubigen trefft, dann herunter mit dem 
Haupt, bis Ihr ein Gemetzel unter ihnen angerichtet habt; 
dann schnüret die Bande.“ 
(Koran – Sure 47,4; Übersetzung nach Projekt Gutenberg) 

Sie sind Flüchtlinge – aber ganz andere als die, die wir in Deutschland zu 
kennen meinen. Sie haben bewegende Geschichten. Und jeder von ihnen hat 
ein Schlüsselerlebnis, das ihn vom Islam entfremdete. 

Mimzy Vidz kommt aus Nordafrika und ist Tochter eines muslimischen 
Religionslehrers. Seit ihrem fünften Lebensjahr musste sie Kopftuch tragen. 
„Uns wurde erzählt, das würde uns vor den sexuellen Nachstellungen der bösen 
Jungs und Männer schützen,“ sagt sie. An einem Strand sah sie dann Frauen 
aus anderen Kulturkreisen im Bikini – aber die wurden besser behandelt als sie 
selbst. „In arabischen Ländern werden Frauen sexuell belästigt oder beleidigt – 
ganz egal, wie verhüllt sie sind.“ Sie wandte sich vom Islam ab, heute lebt sie in 
London. 

Veedu Vidz (Mimzys Ehemann) stammt ursprünglich aus Pakistan und war 
praktizierender Muslim. An der Universität faszinierte ihn die rationale Methodik 
der Wissenschaft – und er suchte nach Wegen, wissenschaftliche und 
muslimische Konzepte miteinander in Einklang zu bringen. Das blieb einerseits 
erfolglos – und andererseits warfen ihm muslimische Mit-Studenten plötzlich 
vor, „wie ein Atheist“ zu reden, erzählt er. „Das war es dann mit dem Islam für 
mich.“ Auch er lebt heute in London. 

Harris Sultan kommt auch aus Pakistan. Mit seiner Familie zog er nach 
Australien. Er war nach eigener Aussage ein „religiöser Heuchler“ – für ihn ein 
positives Konzept: „Ein guter Muslim ist ein Dschihadist, also ein Terrorist und 
ein schlechter Mensch. Ein schlechter Muslim ist frauenfreundlich und nicht-
homophob, also ein guter Mensch.“ Einseitige Medienattacken auf den 
bekannten Biologen und Religionsgegner Richard Dawkins brachten ihn mit 
dessen Schriften in Kontakt. „Das machte aus mir einen überzeugten 
Atheisten.“ Er lebt heute in Australien. 

Mohamed Hisham kommt aus Ägypten. Als muslimischem Jungen wurde ihm 
beigebracht, dass Homosexualität eine Perversion sei. Selbst homosexuell, 
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führte das bei ihm die ganze Jugend hindurch zu Angst vor Bestrafung in der 
Hölle und vor dem Jüngsten Gericht. Der Englisch-Unterricht an der Universität 
eröffnete ihm den Zugang zu anderen Kulturen. Er bezeichnet das als „Ausgang 
aus dem religiösen Gefängnis“. Er lebt heute in Deutschland. 

Armin Navabi ist gebürtiger Iraner. Als Kind sprang er aus dem Fenster seiner 
Schule, um der Hölle zu entgehen – durch Selbstmord. Denn ein Knabe, so 
hatte er gelernt, könne noch gar keine Sünde begehen und komme deshalb 
immer unbefleckt in den Himmel. Er überlebte und wandte sich der Religion 
umso heftiger zu, um in den Himmel zu kommen – diesmal auf die fromme Art. 
An der Universität befasste er sich mit Religionsgeschichte – und entdeckte, wie 
durch alle Zeitalter hindurch angeblich göttliche Regeln von den jeweils politisch 
Mächtigen zur Herrschaftssicherung instrumentalisiert wurden. Daraus folgerte 
er: „Gott ist eine Einbildung.“ Er lebt heute in Kanada. 

Kian Kermanshahi ist Flüchtling im eigenen Land: Er wurde in Deutschland 
als Sohn kurdischer Eltern geboren. Mehr als zwei Jahrzehnte lang war er ein 
glühender Aktivist des Schiismus, unterhielt enge Kontakte zur iranischen 
Botschaft und war Mitorganisator der Israel-feindlichen „Al-Quds“-
Demonstration in Berlin (warum wir uns über jeden AfD-Aufmarsch empören, 
aber diesen antisemitischen, von Ayatollah Khomeini erfundenen Marsch bei 
uns Jahr für Jahr zulassen, ist auch so eine ungeklärte Frage). Im Bemühen, 
breitere Kreise zu missionieren, befasste er sich eingehend mit islamischen 
Originalquellen. Das, so sagt er, habe ihm die „unsäglichen Glaubensdogmen 
des Koran“ offenbart. Heute vertritt er den Standpunkt: „Der Islam ist nicht 
reformierbar.“ 

Dieses Sextett stellt sich nun in einem brechend vollen Berliner 
Veranstaltungssaal den Fragen des (überraschend jungen) Publikums. 
Eingeladen hatte die „Initiative an der Basis“ – das ist ein Aktionsbündnis von 
Menschen, die in ihrer haupt- und ehrenamtlichen Arbeit täglich mit Migranten 
zu tun haben: Lehrer, Erzieher, Sozialarbeiter, Justizangestellte, Polizisten, 
Flüchtlingshelfer. 

Es ist ein denkwürdiger, verstörender Abend. 

Das Wort, das am häufigsten fällt, ist: Selbstbetrug. 
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„Das muslimische Kopftuch als Zeichen meiner Emanzipation zu sehen, war 
mein größter Selbstbetrug,“ sagt Mimzy Vidz. Tatsächlich sei die weibliche 
Verhüllung weder ein Akt der individuellen Selbstbestimmung noch der 
Religionsfreiheit – und erst recht nicht lediglich Ausdruck eines bestimmten 
Modegeschmacks. „Mädchen tragen das Kopftuch nicht, weil sie eine Wahl 
hätten, sondern wegen des kulturellen Drucks.“ 

Interview mit Susanne Schröter  
„Der politische Islam will ein Klima der Angst“  
Sie berichtet ausführlich, wie sie mit einer psychologisch wirksamen Mischung 
aus Zuckerbrot und Peitsche von klein auf, Schritt für Schritt, an die Verhüllung 
gewöhnt worden sei: Zuerst habe es geheißen, das Kopftuch halte böse Jungs 
und Männer fern und die Frauen rein – das war das Argument, Verhüllung 
schütze. Dann habe es geheißen, für jede sichtbare Haarsträhne müsse man in 
der Hölle im Fegefeuer brennen – da kam Einschüchterung als Argument dazu. 
Schließlich habe es geheißen, durch das Kopftuch würden Frauen nicht auf 
Äußerlichkeiten reduziert, sondern durch ihren Verstand definiert. Da wurde 
Verhüllung sogar zu einem Zeichen von Emanzipation. 

Aber das Kopftuch schützte nicht, weder zuhause noch auf der Straße. Mimzy 
erlebte, wie sie selbst und andere muslimische Mädchen und Frauen auf der 
Straße fortwährend belästigt und hinter verschlossenen Türen unaufhörlich 
bedroht und misshandelt wurden. Weil das verhüllte fromme Leben so sehr aus 
Unterdrückung bestand, sagt sie, verlor das kopftuch-freie Fegefeuer allmählich 
seinen Schrecken. 

Für sie ist der Islam eine systematisch frauenfeindliche Ideologie: „Nach der 
Scharia, dem orthodoxen islamischen Recht, sind Frauen grundsätzlich 
unvollkommen – intellektuell wie religiös.“ 

Es ist eine der bedrückenden Erkenntnisse des Abends: „Im Islam sind Frauen 
prinzipiell nur Menschen zweiter Klasse.“ 

Islamkonferenz Frankfurt  
Abdel-Samad über das Verbot der Islamkritik und Staatsversagen  
Mimzys Vater, der muslimische Religionslehrer, hatte schon früher begonnen, 
an seiner Religion zu zweifeln. Als Mimzy noch ein Kleinkind war, wandte er sich 

https://www.tichyseinblick.de/daili-es-sentials/interview-susanne-schroeter-der-politische-islam-will-ein-klima-der-angst/
https://www.tichyseinblick.de/meinungen/abdel-samad-ueber-das-verbot-der-islamkritik-und-staatsversagen/
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vom Islam ab. Sofort wurde er aus dem Familienleben entfernt. Etwas später, 
als seine Tochter sprechen konnte, wurde ihr erklärt, ihr Vater sei geisteskrank. 
Heute, nach ihrem Abfall vom muslimischen Glauben, geht es ihr selbst so wie 
einst ihrem Vater: „Die Verwandten halten mindestens großen Abstand. Die 
meisten werfen Dich ganz aus ihrem Leben.“ 

Ausgrenzung bis hin zur realen physischen Bedrohung kennt auch Mohamed 
Hisham. Als Student in Kairo hatte er sich in einer Fernsehsendung zum 
Atheismus bekannt. Ein ebenfalls anwesender Imam erklärte ihn daraufhin für 
geisteskrank, und der Moderator warf ihn aus dem Studio. Dann kamen 
Morddrohungen. Der Gewalt seines Umfeldes entzog er sich dadurch, dass er 
sich wieder zum Islam bekannte – für ihn als Homosexuellen aber keine Lösung 
von Dauer. Schließlich flüchtete er aus seiner Heimat nach Europa. 

Auch dies ist eine Erkenntnis des Abends: Man kann den Islam nicht verlassen – 
man kann nur vor ihm flüchten. 

Veedu Vidz kommt erkennbar ins Schwärmen, wenn er über die 
europäische Tradition der Aufklärung spricht und über die Werte, die 
sie hervorgebracht hat. Und er verteidigt diese Werte in einem 
kämpferischen Ton, den man bei Europäern nur noch selten hört. 
„Genauso, wie Christen und ihre Kirchen kritisiert werden können, 
muss man auch Muslime und ihre Moscheegemeinden kritisieren 
dürfen.“ Das sei aber nicht der Fall. Vor allem Linke, sagt Vidz, seien 
zwar offen für Kritik am Christentum – würden aber gleichzeitig 
Kritik am Islam ablehnen. Dabei sei die westliche Welt der einzige 
Ort, an dem Muslime frei sprechen dürften. Der Islam fühle sich 
überlegen, ergänzt Harris Sultan, er fordere Respekt ein, sei selbst 
aber respektlos und erkläre sich für unantastbar. Veedu Vidz stimmt 
zu und fragt: 

„Warum immer dieser Respekt vor den Religiösen, die ihrerseits völlig 
respektlos über Homosexuelle, Frauen und Andersdenkende herziehen?“ 

Der Westen stelle den für die Demokratie wichtigsten Wert zur Disposition: die 
Meinungsfreiheit. Für den Satz “Ich glaube nicht an Allah“ könne man in vielen 
islamischen Ländern gehängt werden, ruft Harris Sultan dem Publikum ins 
Gedächtnis. Und Veedu Vidz ruft den Appell des Abends hinterher: 
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„Der Kampf um die Redefreiheit darf nicht verloren gehen.“ 

Der Antideutscher Rassismus  

Politischer Islam: Die Zerstörung der deutschen Gesellschaft als Ziel  
Ausführlich diskutieren die Teilnehmer die Frage, ob sich der Islam nicht ändern 
kann. Luthers Thesen führten schließlich auch zur Reformation, da war das 
Christentum ungefähr so alt wie der Islam heute. 

Das Podium beantwortet diese Frage übereinstimmend mit einem 
ernüchternden „Nein“. 

Armin Navabi hat hier die strikteste Position. Für ihn ist der Islam ein 
„archaisches Gefängnis, in dem Menschen gezwungen werden, ihren Alltag 
unmenschlichen Regeln zu unterwerfen“. In seiner Verneinung der 
Reformfähigkeit des Islam ist er unversöhnlich: „Viele Muslime sind nette 
Menschen und tun anständige Dinge und sind tolerant. Sie sind es aber nicht 
wegen, sondern trotz des Islam.“ 

In muslimischen Ländern habe es immer auch eine Tradition gegeben, die sich 
der Wissenschaft, der Toleranz und der Freiheit zugewendet habe. Möglich sei 
das dadurch geworden, dass die Religion nicht so streng gelebt worden sei. 
„Wenn jetzt Europäer nach einer Reformation des Islam rufen, muss ich ihnen 
leider sagen: Sie hat bereits stattgefundenen, und sie nennt sich Wahabismus.“ 
(Das ist die orthodoxe, saudische Auslegung des Koran.) 

Wer an diesem Abend in dieser Sache irgendeine hoffnungsvolle Äußerung 
erwartet, wird enttäuscht. Die Podiumsteilnehmer sind sich einig: Der 
europäische Wunsch nach einem „Reform-Islam“ sei naiv. Es könne keine 
Variante des Islam geben, die mit den Werten der Aufklärung vereinbar sei – 
ohne entweder die Quellen des Islam zu leugnen oder umzuinterpretieren (oder 
beides). Kermanshahi sagt einen Satz, der lange nachhallt: „Es gibt da draußen 
nicht den eigentlich tollen Islam, der nur von Extremisten missbraucht wird. Der 
Islam IST extremistisch.“ 

Die Idee vom „Reform-Islam“ sei im Gegenteil sogar zum Schutzschild für 
Islamisten zur Abwehr jeglicher Kritik geworden. Absolut eindeutige Koran-
Verse würden uminterpretiert oder in ihrer apologetischen Schärfe verharmlost: 

https://www.tichyseinblick.de/feuilleton/buecher/politischer-islam-gefaehrdung-des-gesellschaftlichen-zusammenhalts/
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als „Täuschungsversuch gegenüber dem Westen“. In der muslimischen Welt 
aber werde nirgendwo ein „Reform-Islam“ gelebt oder auch nur akzeptiert. Das 
Ganze sei eine westliche Erfindung – ein christlicher Wunschtraum. 

Vor allem in Deutschland. 

 „De 

Als bekennender Schwuler und Atheist war Mohamed Hisham aus Ägypten nach 
Deutschland geflohen. „Aber ich musste feststellen, dass ich auch hier nicht 
sicher bin vor frömmelnden Muslimen, die mich bedrohen.“ Nach außen gibt 
sich Hisham deshalb jetzt wieder als Muslim aus, und er verschweigt seine 
Homosexualität. Er lebt in Deutschland dasselbe Doppelleben, vor dem er aus 
Ägypten geflohen war. „Ich hatte mir hier ein freies Leben erhofft.“ 

Der Spiegel, der Deutschland da vorgehalten wird, wirft ein beschämendes Bild: 
Wir bieten muslimischen Flüchtlingen Schutz. Aber wir schützen nicht 
diejenigen, die vor dem Islam flüchten. 

 

Eine Bestandsaufnahme  
Ali Ertan Toprak: "Parallelgesellschaft war gestern, heute muss man von einer 
Gegengesellschaft sprechen."  
Harris Sultan appelliert: „Vermassel‘ es nicht, Deutschland!“ Denn 
dann gäbe auf der ganzen Welt keinen freien Ort mehr – nicht für 
Christen und auch nicht für Muslime. Europa verdanke seine Größe 
den Ideen der Aufklärung, sie habe Vernunft und Humanismus gegen 
die christlichen Kirchen durchgesetzt. Jetzt gehe es erneut darum, 
humanistische und rationale Ideen gegen eine Religion zu 
verteidigen: diesmal gegen den Islam. 

Besonders wütend sind alle Podiumsteilnehmer darauf, dass Kritik am 
Islam – vor allem in linken Milieus – in Deutschland mittlerweile 
standardmäßig als „Hassrede“ angeprangert werde. „Wenn man für 
Frauenrechte, für die Würde der LGBT-Gemeinschaft und für 
Gewaltlosigkeit eintritt, dann ist das keine Hassrede.“ 

https://www.tichyseinblick.de/meinungen/ali-ertan-toprak-parallelgesellschaft-war-gestern-heute-muss-man-von-einer-gegengesellschaft-sprechen/
https://www.tichyseinblick.de/meinungen/ali-ertan-toprak-parallelgesellschaft-war-gestern-heute-muss-man-von-einer-gegengesellschaft-sprechen/
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Kermanshahi warnt vor wachsendem politischen Einfluss radikaler 
Muslime in Europa. Die starke Zuwanderung aus der muslimischen 
Welt führe zum Entstehen islamischer Parteien mit entsprechenden 
Forderungen. In Belgien hat eine solche Gruppe schon getrennte 
Busse für Männer und Frauen verlangt. Die in Pakistan verfolgte 
Christin Asia Bibi bekam in Großbritannien kein Asyl, weil Unruhen 
durch die muslimische Minderheit im Land befürchtet wurden. Und 
eigene Religionsgerichte im Vereinigten Königreich behandeln Frauen, 
wie man Frauen im Islam eben behandelt – jedenfalls nicht 
gleichberechtigt. 

Und dann ist da noch der Antisemitismus. 

Kermanshahi legt den Finger auf eine Wunde, die schmerzen sollte: 
„Dass nach dem Holocaust jüdisches Leben in Deutschland wieder 
möglich wurde, verdanken wir einem unermesslichen Kraftakt, der 
lange dauerte und mit dem wir Juden wieder zurück in die Mitte der 
Gesellschaft geholt haben.“ Jetzt lasse man es zu, dass ausgewiesene 
Antisemiten, Judenhasser, in großer Zahl ins Land kämen und wieder 
Angst unter den Juden auslösten – so viel Angst, dass 80 Jahre nach 
dem Holocaust wieder deutsche Juden an Auswanderung denken 
würden. 

Wenn jemals die Beschreibung „beklemmende Stille“ in einem 
Moment zutraf, dann hier. Warum gehört es in Deutschland zum 
guten Ton, vor Scientology zu warnen – aber nicht vor dem Islam? 

e 
Untätige Justiz  

ZDFzoom: Hassprediger verbieten und Moscheen schließen?  
Was ist das für eine Gemeinschaft, die Frauen grundsätzlich als minderwertig 
erachtet? Was ist das für eine Gemeinschaft, die man nicht ohne Gefahr für 
Leib und Leben verlassen kann? Was ist das für eine Gemeinschaft, deren 
Regelhüter (Imame) weltweite Todesurteile (Fatwas) erlassen können und 
damit zu jeder Gewalttat bereite Häscher auf den Weg schicken? 

https://www.welt.de/politik/ausland/article175218728/Belgien-Partei-Islam-fordert-nach-Geschlecht-getrennten-Nahverkehr.html
https://www.welt.de/politik/ausland/article175218728/Belgien-Partei-Islam-fordert-nach-Geschlecht-getrennten-Nahverkehr.html
https://www.die-tagespost.de/politik/Asia-Bibi-Kein-Asyl-in-Grossbritannien;art438,193765
http://www.kath.net/news/55336
https://www.tichyseinblick.de/feuilleton/medien/zdfzoom-hassprediger-verbieten-und-moscheen-schliessen/
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Es stimmt: Das Christentum war auch so. Aber wir leben heute. Den Verfolgten 
von heute hilft nicht die historische Erkenntnis, dass es auch früher schon 
Verfolgte gab. Und es hilft ihnen auch nicht der gefährlich deutsche, naive, 
idealistische Wunsch, dass es irgendwann einmal keine Verfolgung mehr geben 
könnte. 

Warum weigern wir uns, die Dinge so zu sehen, wie sie sind – und sehen die 
Dinge lieber so, wie wir sie uns wünschen? Ist es Dummheit oder 
Bequemlichkeit? Oder eben doch: Feigheit? 

***** 

Konvertiten sind bekanntlich die frömmsten Gläubigen. Und Ex-Gläubige sind 
die radikalsten Atheisten. 

Aber die sechs Menschen auf dem Podium an diesem Abend sind allesamt 
zumindest mutig – sicher mutiger als der Durchschnittsdeutsche (den Autor 
eingeschlossen). Man muss ihnen nicht zustimmen. Aber wer es ernst meint mit 
dem Selbstbestimmungsrecht des Individuums, mit der Meinungs-, Rede- und 
Religionsfreiheit und mit unserer Tradition der Aufklärung, der sollte ihnen 
zumindest zuhören. 

Die Botschaft, die sich an diesem Abend durch jeden ihrer Wortbeiträge zieht, 
ist ernüchternd: Es ist eine der großen Leistungen muslimischer Radikaler, jede 
noch so berechtigte Kritik am Islam erfolgreich als „Islamophobie“ zu 
denunzieren. Und gerade die selbsternannten fortschrittlichen Milieus in 
Deutschland helfen bei diesem kulturellen Rückschritt nach Kräften mit. 

Wir schützen viele, sehr viele, die in Wahrheit gar keinen Schutz brauchen. Aber 
die, die unseren Schutz wirklich brauchen, lassen wir im Stich. Sowas kommt 
von sowas: Das passiert, wenn ein ganzes Land sich an seiner eigenen Pseudo-
Toleranz berauscht und – besoffen von so viel vermeintlicher Liberalität – nicht 
mehr zwischen nur angeblich und tatsächlich Verfolgten unterscheiden will. 

Wir verspielen unsere Freiheit – aus 
Blauäugigkeit und, ja, aus Feigheit. 
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Von Sieghard Tinibel  
 

https://www.youtube.com/watch?v=OkbmByiWM9E&feature=youtu.be&fbclid=IwAR2NkMr3
kmnA2s2YY1UxKcbdleFt-2hWo9T16Bt913l1hgHcmFJmTprY5DM  

 
Politikerinnen, bitte lasst die Finger weg vom Glauben -   

https://www.youtube.com/watch?v=OFa25z0rtN0 
 

 

Gelsenkirchener Sozie-Kommunisten versuchen 3 
Religionen mit separaten Missionierungsaufträgen unter 

einen Hut zu bringen. Mehr dazu unter Wikipedia 
https://de.wikipedia.org/wiki/Missionierende_Religion  

Passendes um Internet - Wikipedia 
https://de.wikipedia.org/wiki/Abrahamiten  

 

Abrahamiten 
Zur Navigation springen Zur Suche springen  

Als Abrahamiten werden Anhänger folgender religiöser Überzeugungen 

bezeichnet:  

 Die syrische Sekte Abrahams von Antiochien im 9. Jahrhundert, welche nicht 

an die Gottheit Christi glaubte. 

 Die Bauernsekte Böhmens im 18. Jahrhundert, die den kirchlichen 

Gottesdienst und fast alle christlichen Dogmen verwarf und angeblich nur 

den Glauben Abrahams vor seiner Beschneidung bekannte. Sie wurde 1783 

von Joseph II. unterdrückt. 

 Verallgemeinernd die Anhänger der abrahamitischen Religionen, d. h. des 

Judentums, Christentums und Islam. 

Kategorien:  

 Christentumsgeschichte 

 Abraham 

 

https://www.youtube.com/watch?v=OkbmByiWM9E&feature=youtu.be&fbclid=IwAR2NkMr3kmnA2s2YY1UxKcbdleFt-2hWo9T16Bt913l1hgHcmFJmTprY5DM
https://www.youtube.com/watch?v=OkbmByiWM9E&feature=youtu.be&fbclid=IwAR2NkMr3kmnA2s2YY1UxKcbdleFt-2hWo9T16Bt913l1hgHcmFJmTprY5DM
https://www.youtube.com/watch?v=OFa25z0rtN0
https://de.wikipedia.org/wiki/Missionierende_Religion
https://de.wikipedia.org/wiki/Abrahamiten
https://de.wikipedia.org/wiki/Abrahamiten#mw-head
https://de.wikipedia.org/wiki/Abrahamiten#p-search
https://de.wikipedia.org/wiki/Syrien
https://de.wikipedia.org/w/index.php?title=Sekte_Abrahams&action=edit&redlink=1
https://de.wikipedia.org/wiki/Antiochien
https://de.wikipedia.org/wiki/Jesus_Christus
https://de.wikipedia.org/w/index.php?title=Bauernsekte_B%C3%B6hmens&action=edit&redlink=1
https://de.wikipedia.org/wiki/Gottesdienst
https://de.wikipedia.org/wiki/Christentum
https://de.wikipedia.org/wiki/Dogma
https://de.wikipedia.org/wiki/Abraham
https://de.wikipedia.org/wiki/1783
https://de.wikipedia.org/wiki/Joseph_II._(HRR)
https://de.wikipedia.org/wiki/Abrahamitische_Religionen
https://de.wikipedia.org/wiki/Judentum
https://de.wikipedia.org/wiki/Christentum
https://de.wikipedia.org/wiki/Islam
https://de.wikipedia.org/wiki/Wikipedia:Kategorien
https://de.wikipedia.org/wiki/Kategorie:Christentumsgeschichte
https://de.wikipedia.org/wiki/Kategorie:Abraham
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Wenn OB Frank Baranowski sich selbst einen Gefallen tun möchte, wäre das die richtige 
Entscheidung, denn er kann nicht immer jede Scharte auswetzen, die seine 

Seilschaftkumpels aus der Partei fabrizieren. Herr Tertocha von den Grünen steht 
möglicherweise als Nachfolger bereit, denn auch die CDU sieht wohl langsam ein, dass 

verlogene und hinterhältige Politik heutzutage schnell durchschaut wird... Es ist ja noch ein 
Jahr Zeit. Frank Baranowski sollte sich darauf vorbereiten in Berlin anzutreten. Die 

Gelsenkirchener Sport- Glaubens- und Politikmischerei von Dilettanten scheint ihm wohl 
nicht mehr zu gefallen. Sollte es ihn nach Berlin ziehen, könnte er sich beim AJC mit Frau 

Deidre Berger für den HOLOCAUST-MAHNMAL-MARATHON verwenden, den ich für den 26. 
April 2020 zur Durchführung für die Stadt Gelsenkirchen angemeldet habe. Schon lange 

habe ich mir gewünscht, dass sich Frank Baranowski von der Position des 
Oberbürgermeisters trennt. Mit Rücksicht auf seine gute Arbeit, habe ich es damals auch 

befunden, meine Anzeige wg Rufmords gegen die SPD Gelsenkirchen zurückzuziehen. Ließ 
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aber wohl durch den mich zeugenschaftlich vernehmenden Polizeibeamten im gleichen Zuge 
aktenkundig vermerken, dass ich weiterhin an einer Aufklärung der dubiosen, 

sportgeschichtlichen Scharmützel gegen mich als dienstältesten DOSB-Sportlehrer nicht 
außer Acht lassen werde. In diesem Sinne ein freundliches Glück Auf, wie es sich in unserer 
Stadt gehört im fairen Sport, der von so vielen Politikern nie richtig gelebt wurde... Es darf 

nicht einfach nur gesagt werden "Schalke wir leben Dich" Man sollte auch so verfahren, und 
dabei nicht seine angestammten sportlichen Wurzeln verraten! Vielleicht kann er in Berlin 

auch mehr gegen die "Klimalüge" unternehmen! Das wäre sehr schön!  

Das deutsche Wesen, an dem die Welt genesen mag, ist als das 
geeinte deutsche Staatswesen zu verstehen, von dem eine 
Friedenswirkung auf das europäische Staatengefüge ausgehen werde. 
... Dem entsprach die verbreitete Zuspitzung des Geibel'schen mag zu 
soll: Am deutschen Wesen soll die Welt genesen.  
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Auf einmal hatten alle den Gelsenkirchenmarathon 
zuerst inszeniert! Es ging um sehr viel Geld, denn 

Sportartikelhändler witterten ein Geschäft. 

  
 

Sieghard Tinibel 
9 Min ·  

Gelsenkirchener Sozie-Kommunisten wollten mein 
Lebenswerk im Sport zerstören und für sich vermarkten - Dazu 

ein Zeitdokument - 
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/FLE%2013-
14/FLE%20+056.pdf  . Es konnte ja niemand ahnen, dass ein 
ausgebildeter DOSB Sportlehrer - so wie es mir empfohlen wurde - zur 
eigenen Sicherheit ein Journal über sein Wirken, in voller 
Verantwortung beim Umgang mit seinen Probanden, bezüglich der 
Belastbarkeit der Leute führte. Ruhepuls, Cooper Test, Kraftausdauer, 
Schnellkraft Aufzeichnungen… etc. Meister wirst Du auch in der 
Kreisklasse nur mit Beharrlichkeit und Fleiß. Zumal dann, wenn Du 
der einzige ausgebildete Übungsleiter mit Lizenz bist -  Klick den Link 
für mehr Infos!  

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel?__tn__=%2CdC-R-R&eid=ARCC7ylAKy5aJIecxDbu7ujSfkC2AgOmv_FjgWY_QRI3mh2fnal5paiFyUP5eqJYMR5GeV5cTWi99DY0&hc_ref=ARQH68Cu7EAd_PbSsQSAcBF-tVzvRuSDEBYoCxmh1vjM7C8nrLMGkAfI-RdhBZIGO84&fref=nf
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel/posts/2521656317899837
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/FLE%2013-14/FLE%20+056.pdf
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/FLE%2013-14/FLE%20+056.pdf
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https://youtu.be/5bG31b7zuWE 
 Naturvolk beobachtet das Klima laufend… 

 
 

https://youtu.be/5bG31b7zuWE
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Der neue DFB Präsident, Fritz Keller, will die kleinen Vereine mehr unterstützen. 
Ich habe ihn auf den DFB-Cooper-Lauf hingewiesen, der in Gelsenkirchen von 
Dr. Pruin mit OB Baranowski und Dr Beck abgewürgt wurde, wie auch der 
Neuroilauf der Evangelischen Kliniken, den ich für die Mithilfe meiner Cousine, 
Frau Dr. Kivel, beim GE Volkslauf als Streckenärztin, und Herrn Dr. Busch - 
Leiter der Neurologischen Klinik im Ev. KH - konzipiert habe. Die WAZ mit dem 
Journalisten Andree Hagel hielt es auch für nicht erforderlich darüber zu 
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berichten. Zur Minderung der Sorgen in den kleinen Vereinen könnte der von 
dem Sportwissenschaftler Stefes befürwortete Konditionsgrundlagentest nach 
Dr. Kenneth Cooper beitragen, denn insbesondere bei den kleinen Vereinen 
macht sich die Entwicklung zur Dekadenz besonders bemerkbar. Seit der 
Durchführung dieser Disziplin beim Int. Gelsenkirchener Volkslauf, sträubt sich 
die Gelsenkirchener Sportpolitikgesellschaft im Netz "Rotthauser Kö" Karl-
Meyer-Straße mit allen Personen, die im Gelsenkirchener Sport gerne 
mitmischen - wie das Ehepaar Rudowitz - gemeint ist die Rotthauser 
Bürgermeisterin Martina R., die durch ihren Gatten Uwe Rudowitz und dem 
"SPD-Kumpel" und Bezirksbürgermeister Michael Thomas Fath - der M. T. Fath, 
der den Rufmord gegen mich als DOSB Sportlehrer mit weiteren 
Seilschaftskameraden der SPD im Sport, wie Axel Barton und Reno Veit zu 
verantworten hat - sich nicht nur im Fußballsport gerne politisch engagiert. 
Durch Doppelmitgliedschaften in den politischen Parteien und den Rotthauser 
Vereinen, dabei auch mit dem FC Schalke 04 Fanclub "DIE ROTTHAUSER" wurde 
durch diese Leute für viel Durcheiander im Sport gesorgt. Nebenbei engagiert 
sich unsere erste Bürgermeisterin mit Frau Pastorin Sowa von der Ev. Emmaus 
Kirchengemeinde aber auch für die Vermischung von Glaube, Sport und Politik. 
Zur Zeit wird intensiv an einer Verbreitung der Abrahamitischen Glaubenslehre 
gearbeitet, um die Islamisierung Europas etwas mehr durch diese Art der 
"Augenwischerei" abzufedern. Gelsenkirchener. Erdogan-Islamisten sehen das 
mit Wohlwollen. Dennoch sollte der Sport - auch im Umfeld - doping- und 
drogenfrei bleiben. Eine Zeichensetzung durch Sport gegen den aufkeimenden 
Antisemitismus, ist beim kommenden, zur Durchführung in der Stadt 
Gelsenkirchen am 26. April 2020 gemeldete HOLOCAUST-MAHNMAL-MARATHON 
weiterhin ebenfalls gewünscht.  
 

Die Sorgen der DJK SW Gelsenkirchen-Süd kann ich nur bestätigen. In 
allen kleinen Amateurvereinen ist dies der Fall. Ich wollte diesen 
allgemein bekannten Hemmnisse bei der Entwicklung des Sports in 
den kleinen Vereinen, damals schon ab 1978 beim FC Luthenburg mit 
meinen Innovationen in Beruf und Sport, und der praktischen 
Erfahrung im Verein DJK TuS Rotthausen, als erster Fusionspräsident 
in Rotthausen begegnen. Aber auch schon vorher als gewählter 1. 
Vorsitzender der DJK Dportfrd. Rotthausen hatte ich dieses im Sinn, 
wofür mir der Bundeskanzler Dr. Helmut Kohl in einem Grußwort 
dankte, weil ich mich im Rahmen seiner Kampagne "Keine Macht DEN 
DROGEN" stark über das normale Maß hinaus, auch beruflich im 
EUROBÜRO des VERSORGUNGSAMTES GELSENKIRCHEN engagierte. 
Leider war 1996 Brüssel noch nicht so stabil wie heute und der Antrag 
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ging wg. Nichtigkeiten unter - Noch heute spüre ich den Widerstand 
der Gelsenkirchener Widersacher in allen Parteien - auch aus den 
Reihen der "Unterhäuptlinge" beim FC Schalke 04, die erfolgreich 
über die Jahrzehnte verhinderten, dass die Gelsenkirchener 
Sportpolitik sich hinter diese Sache stellt. Ich denke, dass mit dem 
Freiburger Herrn Fritz Keller, nun wohl ein Mann den Vorsitz beim DFB 
innehat, der meine, mit Unterstützung unseres Fußball FIFA-Referees 
Herrn Hellmut Krug, und Nationalmittelstürmer Klaus Fischer, sowie 
auch von unserem unvergessenen Rolf Rüssmann geleistete Arbeit 
unterstützt, und zu einer breiteren Akzeptanz führt. Gelsenkirchener 
Fußballtrainer standen mir - so wie meine damalige Mannschaft der 
Sportfreunde Bulmke - immer zu Seite. Leider viel belächelt, wie sich 
heute herausstellt, denn Fußball ist nichts für Herzblut-Amateure... 
Zumal Politiker heutzutag sich immer vermehrter auf den Sport 
stürzen. Deswegen plädiere ich auch für: „Verlogenen Politikern keine 
Plattform im Sport!“ Der Sport muss unpolitisch, ehrlicher werden. 
Darum soll als Zeichen dafür, die weiße Rose auf blauem Grund sein. 
Weiß wie die Ehrlichkeit und blau wie die Treue zu echter 
Sportkameradschaft   
 

 
Ehrlichkeit im Sport. Das Zeichen dafür - die weiße Rose auf blauem 
Grund. Weiß wie die Ehrlichkeit und blau wie die Treue zu echter 
Sportkameradschaft.     
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Sarrazins Kampf gegen Windmühlen  

 
 

Heute vernahm ich eine Definition des Begriffs "Heimat", die mir nicht 
so gut gefiel wie die, die mir in der Gelsenkirchener Berufsschule für 
Nahrung und Genuss von meinem Gewerbeoberlehrer Keweloh 
beigebracht worden ist. Er sagte es so: "Heimat ist das tausendfältige 
Verwurzeltsein in seine nähere Umgebung und den Menschen die dort 
leben! Dieser Mann war ein realistisch und politisch logisch denkender 
Mensch, vor dem ich große Achtung hatte. Er sagte damals auch zu 
uns Jungens, das wir ihm ein wenig leid täten, weil wir wohl die 
Generation sein würden, die für die Sünden unserer Väter herhalten 
müssten. Der Jude u. a. würde es nicht vergessen können, wer da den 
Holocaust verbrochen habe!" Mit diesem Gedanken im Hinterkopf 
wuchs ich auf und nicht nur deshalb war es immer mein Bestreben, 
das Deutsche Wesen so darzustellen, wie es mir beigebracht wurde - 
Üb immer treu und Redlichkeit bis an Dein kühles Grab, und weiche 
keinen Finger breit von Gottes Wegen ab!" Dazu kam die Aussage des 
Turnvaters Jahn. Frisch, Fromm, Fröhlich, Frei, mit den vier großen F, 
die das Turnerkreuz bildeten. Desweiteren mach das Deutsche Wesen 
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- für dessen Erhalt es sich zu engagieren lohnt - auch aus: "Edel sei 
der Mensch, hilfreich und gut!" Das insgesamt waren die Leitsätze mit 
denen ich gut durchs Leben gekommen bin. Eine Erfahrung ist dabei 
betrüblich, denn es war nicht der Jude, der sich für den angezettelten 
Holocaust der Nazis rächen wollte. So wie ich es jetzt erfahren habe 
sind es "Sozie-Kommunisten" die heute versuchen mit Bespitzelungen 
der Bevölkerung in Europa die macht zu bekommen. Die Islamisierung 
wird dabei von diesen Leuten verharmlost, denn man versucht nach 
dem Niederländischen Modell aus Nijmwegen mit den Abrahamitische 
Glauben einen Einheitsglauben zu forcieren, in dem sich Christen, 
Juden und Moslems wiederfinden können. In meiner Heimat in 45884 
Gelsenkirchen-Rotthausen, sehe ich das mit großer Skepsis, denn die 
Sozie-Kommunistin Frau Rudewitz versucht mit der Evgl. Pastorin 
Frau Sowa und weiteren Seelsorgern eine Religion des Friedens mit * 
einem gemeinsamen Pilgerweg zu festigen. Eine gute Idee, wenn sie 
vom Grunde auf nicht so verlogen wäre. Wer Politik mit Glauben und 
Sport versucht zu mischen, hat wohl nie etwas von Winston Churchill 
dem englischen Premier der Siegermächte gehört! Es findet sich in der 
Politik die die SPD mit den Öko-Faschisten aus den Reihen der Grünen 
und mit der Immobilienkorruption der CDU-Anhänger praktiziert kein 
Anhaltspunkt für bodenständige Politik die den Menschen hilft. Man 
sieht es jetzt schon daran, wie der von mir entwickelte Holocaust-
Mahnmal-Marathon mit den darin liegenden hehren Grundgedanken 
für den Jugendschutz gegen DOPING und DROGEN im Sport, sowie 
auch gegen den sich neu bildenden Antisemitismus durch Erdogan 
Islamisten, von der gesamten Sportpolitik Gelsenkirchener Behörden 
mit dem Oberbürgermeister Frank Baranowski unterlaufen wird. 
Warum wissen eingefleischte Sozies wohl selbst nicht wirklich. Ich 
selbst bin darauf gespannt, ob man mittlerweile in der Lage sein wird, 
diesen sinnvollen Sport in Gelsenkirchen zu fördern. Es sieht aber 
nicht danach aus, denn die Notwendigkeit wird immer noch nicht 
eingesehen, obwohl Drogen in allen Formen schon viele junge 
Menschen zu Frührentnern gemacht haben. Dieses habe ich in einer 
Statistik beim Versorgungsamt Gelsenkirchen, die ich als DOSB - 
Sportlehrer für mich am Arbeitsplatz erhob, mehr als überdeutlich 
gezeigt.   
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Franz Müller 
5. Oktober um 22:00 · facebook  

Via Vanus Absalom Constantin 

"Die NOAA [National Oceanic and Atmospheric 
Administration] gibt zu, ihre Temperatur-Rohdaten 
anzuheben, um Temperaturdaten zu entsprechen, die ihnen 
besser gefallen. Die NASA verwendet die Temperaturberichte 
der NOAA, um zu behaupten, die Erde würde jedes Jahr 
wärmer. Die Mainstream-Medien nutzen die NOAA-Berichte 
anstelle der Berichte der Klimatologen des IPCC, die besagen, 
die Erde sei seit 2000 nicht wärmer geworden. Die 
Mainstreampresse wird von denselben Großbanken betrieben, 

https://www.facebook.com/profile.php?id=100041261244196&__tn__=%2CdC-R-R&eid=ARAsg1Pq_cK3fxX1nfmGlR32Q4-ABK-Y75y_XMBdT4g_T2vsRdsUNuiCmrBgWAC7yGvfcZk2ZeH1Jgwb&hc_ref=ARQi7bW1Sb-hln8kGAtnBugTmAq9pru8BwWE0UVWTtGCT_hklqXKUASGPJCD2u4-BzU&fref=nf
https://www.facebook.com/permalink.php?story_fbid=132601334791907&id=100041261244196
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denen auch die größten Ölkonzerne gehören. Die großen 
Banken, inklusive der Rockefeller-Bank, JP Morgan Chase 
sowie der Rothschild-Bank, also der Bank of England, 
finanzieren die Katastrophenpolitik des Klimawandels."     

Das erscheint mir glaubwürdig –  

https://www.youtube.com/watch?v=CfWzi_h8t_w  

FLE - Klimakids in Demut Klima-Aktivisten werden zusehends 
radikaler - Die meisten aus deren Reihen sind echt besorgt - 
Deren Anführer geht es augenscheinlich mehr um die 
Möglichkeit neue Pfründe zu entdecken, die ihnen ein 
Einkommen beschert. Es geht wie bei allen Dingen in dieser 
Welt lediglich um Macht und Geld. Um Kapitalismus und 
Kommunismus -nicht mehr und nicht weniger!  

   

  

https://www.youtube.com/watch?v=CfWzi_h8t_w&fbclid=IwAR2U38EMteFSxDcsL8ub9Keluj07ycRONjVZ4RoMtCZf3cViFVN99bA-9Hk
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Von Sieghard Tinibel  

OB verurteilt – wurde aber von mir lange schon darauf hingewiesen. 
Gelsenkirchen hat durch ansässige Erdogan Islamisten ein noch 

größeres Problem als Halle a. d. Saale - Sport bringt es an den Tag!     

 
Schweigt lieber! Facebook – Statement eines Juden 
Thorsten Kraft 
1 Std. ·  

Als jüdischer Bürger steht mir die #Galle bis zum Hals, wenn ich sehe, 
wie schamlos deutsche Politiker den Anschlag von #Halle zur 
Selbstinszenierung mit geheuchelter Anteilnahme politisch 
vereinnahmen und sich medial in Szene setzen. Ein Bundespräsident 
Frank-Walter Steinmeier, der allen Ernstes vor laufender Kamera sagt, 
dass ein "solcher Angriff auf eine voll besetzte 

https://www.facebook.com/thorsten.kraft.vote/?__tn__=kCH-R&eid=ARCde1N2s0eOc3Km6DR7jpMfu39jsAdEOtRkFxub8VdSrVs16IvCfpqAHEjjLeWssCPr8RF-N3yAlKPm&hc_ref=ARQlc1WFkJfMSvUAOZFVxAkr2ix8kcmrZ3MPQiqcO7J-CBfDF-7FNqvesORU_JvqqLI&fref=nf&__xts__%5B0%5D=68.ARC8zJfBVWDjx7PZWslVZeq1ZpTomAvdKlSnwoY2EwbBMUuyEPwcJ8AaDOKF8J7-XhrOxaZQNnMDsXB7Vw7GmguiGPpz1y8bUoVh5x7c-diARJWuIMXakFZhHwjcsd130Hy-Gk729TtBG4kq827yN6qk-cm9SJepMacnc32L0PYwZXbSbefyHMWlpclZ9KabeFN2mseMCooBtJfxaj1fnNutTGlLg-tYden8kKbigt1AI3yD_5-nX_H4CIlLpiUjIAVuUBRM2JNihAx-M41Rjdc5XwFMsMAyQIMErg-e9SgDgY17GHpuG95uTgciXauLnZ3DLssBkA84SBURtlQf8WEJH6WASv3nuu1RcPPzODkkcFgT_7N21Q
https://www.facebook.com/thorsten.kraft.vote/photos/a.314854482774924/401750767418628/?type=3&__xts__%5B0%5D=68.ARC8zJfBVWDjx7PZWslVZeq1ZpTomAvdKlSnwoY2EwbBMUuyEPwcJ8AaDOKF8J7-XhrOxaZQNnMDsXB7Vw7GmguiGPpz1y8bUoVh5x7c-diARJWuIMXakFZhHwjcsd130Hy-Gk729TtBG4kq827yN6qk-cm9SJepMacnc32L0PYwZXbSbefyHMWlpclZ9KabeFN2mseMCooBtJfxaj1fnNutTGlLg-tYden8kKbigt1AI3yD_5-nX_H4CIlLpiUjIAVuUBRM2JNihAx-M41Rjdc5XwFMsMAyQIMErg-e9SgDgY17GHpuG95uTgciXauLnZ3DLssBkA84SBURtlQf8WEJH6WASv3nuu1RcPPzODkkcFgT_7N21Q&__tn__=H-R
https://www.facebook.com/hashtag/galle?source=feed_text&epa=HASHTAG&__xts__%5B0%5D=68.ARC8zJfBVWDjx7PZWslVZeq1ZpTomAvdKlSnwoY2EwbBMUuyEPwcJ8AaDOKF8J7-XhrOxaZQNnMDsXB7Vw7GmguiGPpz1y8bUoVh5x7c-diARJWuIMXakFZhHwjcsd130Hy-Gk729TtBG4kq827yN6qk-cm9SJepMacnc32L0PYwZXbSbefyHMWlpclZ9KabeFN2mseMCooBtJfxaj1fnNutTGlLg-tYden8kKbigt1AI3yD_5-nX_H4CIlLpiUjIAVuUBRM2JNihAx-M41Rjdc5XwFMsMAyQIMErg-e9SgDgY17GHpuG95uTgciXauLnZ3DLssBkA84SBURtlQf8WEJH6WASv3nuu1RcPPzODkkcFgT_7N21Q&__tn__=%2ANKH-R
https://www.facebook.com/hashtag/halle?source=feed_text&epa=HASHTAG&__xts__%5B0%5D=68.ARC8zJfBVWDjx7PZWslVZeq1ZpTomAvdKlSnwoY2EwbBMUuyEPwcJ8AaDOKF8J7-XhrOxaZQNnMDsXB7Vw7GmguiGPpz1y8bUoVh5x7c-diARJWuIMXakFZhHwjcsd130Hy-Gk729TtBG4kq827yN6qk-cm9SJepMacnc32L0PYwZXbSbefyHMWlpclZ9KabeFN2mseMCooBtJfxaj1fnNutTGlLg-tYden8kKbigt1AI3yD_5-nX_H4CIlLpiUjIAVuUBRM2JNihAx-M41Rjdc5XwFMsMAyQIMErg-e9SgDgY17GHpuG95uTgciXauLnZ3DLssBkA84SBURtlQf8WEJH6WASv3nuu1RcPPzODkkcFgT_7N21Q&__tn__=%2ANKH-R
https://www.facebook.com/Bundespraesident.Steinmeier/?__tn__=KH-R&eid=ARB61w35O-AB8gUGfoAcl3_ev7Eh7xaOYMzEB_byv7VUcrtnTkkR2M4OdXIy0id3CmEyaiUYzg26GgHX&fref=mentions&__xts__%5B0%5D=68.ARC8zJfBVWDjx7PZWslVZeq1ZpTomAvdKlSnwoY2EwbBMUuyEPwcJ8AaDOKF8J7-XhrOxaZQNnMDsXB7Vw7GmguiGPpz1y8bUoVh5x7c-diARJWuIMXakFZhHwjcsd130Hy-Gk729TtBG4kq827yN6qk-cm9SJepMacnc32L0PYwZXbSbefyHMWlpclZ9KabeFN2mseMCooBtJfxaj1fnNutTGlLg-tYden8kKbigt1AI3yD_5-nX_H4CIlLpiUjIAVuUBRM2JNihAx-M41Rjdc5XwFMsMAyQIMErg-e9SgDgY17GHpuG95uTgciXauLnZ3DLssBkA84SBURtlQf8WEJH6WASv3nuu1RcPPzODkkcFgT_7N21Q
https://www.facebook.com/Bundespraesident.Steinmeier/?__tn__=KH-R&eid=ARB61w35O-AB8gUGfoAcl3_ev7Eh7xaOYMzEB_byv7VUcrtnTkkR2M4OdXIy0id3CmEyaiUYzg26GgHX&fref=mentions&__xts__%5B0%5D=68.ARC8zJfBVWDjx7PZWslVZeq1ZpTomAvdKlSnwoY2EwbBMUuyEPwcJ8AaDOKF8J7-XhrOxaZQNnMDsXB7Vw7GmguiGPpz1y8bUoVh5x7c-diARJWuIMXakFZhHwjcsd130Hy-Gk729TtBG4kq827yN6qk-cm9SJepMacnc32L0PYwZXbSbefyHMWlpclZ9KabeFN2mseMCooBtJfxaj1fnNutTGlLg-tYden8kKbigt1AI3yD_5-nX_H4CIlLpiUjIAVuUBRM2JNihAx-M41Rjdc5XwFMsMAyQIMErg-e9SgDgY17GHpuG95uTgciXauLnZ3DLssBkA84SBURtlQf8WEJH6WASv3nuu1RcPPzODkkcFgT_7N21Q
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jüdische Synagoge in Deutschland nicht mehr vorstellbar" gewesen 
sei, hat jeden Bezug zur Realität verloren. Das ist eben jener  

#Steinmeier, der als erstes deutsches Staatsoberhaupt am Grab 
Arafat’s (einem Terroristen) einen Kranz niederlegt, dabei korrupten, 
Juden-mordenden #Antisemiten freudig die Hände schüttelt und 
Glückwünsche an die größte Bedrohung jüdischen Lebens entsendet. 
Nicht nur in Israel, sondern überall auf dieser Welt. Über 40 Jahre 
antisemitischen Terrors und Sie beglückwünschen das iranische Volk 
zur Islamischen Revolution? Wieviel Lack muss man gesoffen haben, 
um soviel Müll zu produzieren? 

Und dann hätten wir noch Ihren Parteikollegen Heiko Maas, der 
Betroffenheit heuchelt, aber das Auswärtiges Amt in der #Hisbollah 
einen wichtigen politischen Partner sieht und sich weigert diese 
Organisation als #Terror-Gruppe einzustufen. Vertreter einer 
Bundesregierung, die sich vor Kameras drängen und große Reden zum 
„Schutz jüdischen Lebens“ schwingen, das sich offenbar mit der 
direkten Finanzierung von #Märtyrer-Renten im #Gaza und den PA-
Gebieten vereinbaren lässt. Eine Regierung, die offen und stolz die 
iranischen Politik unterstützt, die zum „Auslöschen des Staates  

https://www.facebook.com/hashtag/steinmeier?source=feed_text&epa=HASHTAG&__xts__%5B0%5D=68.ARC8zJfBVWDjx7PZWslVZeq1ZpTomAvdKlSnwoY2EwbBMUuyEPwcJ8AaDOKF8J7-XhrOxaZQNnMDsXB7Vw7GmguiGPpz1y8bUoVh5x7c-diARJWuIMXakFZhHwjcsd130Hy-Gk729TtBG4kq827yN6qk-cm9SJepMacnc32L0PYwZXbSbefyHMWlpclZ9KabeFN2mseMCooBtJfxaj1fnNutTGlLg-tYden8kKbigt1AI3yD_5-nX_H4CIlLpiUjIAVuUBRM2JNihAx-M41Rjdc5XwFMsMAyQIMErg-e9SgDgY17GHpuG95uTgciXauLnZ3DLssBkA84SBURtlQf8WEJH6WASv3nuu1RcPPzODkkcFgT_7N21Q&__tn__=%2ANKH-R
https://www.facebook.com/hashtag/antisemiten?source=feed_text&epa=HASHTAG&__xts__%5B0%5D=68.ARC8zJfBVWDjx7PZWslVZeq1ZpTomAvdKlSnwoY2EwbBMUuyEPwcJ8AaDOKF8J7-XhrOxaZQNnMDsXB7Vw7GmguiGPpz1y8bUoVh5x7c-diARJWuIMXakFZhHwjcsd130Hy-Gk729TtBG4kq827yN6qk-cm9SJepMacnc32L0PYwZXbSbefyHMWlpclZ9KabeFN2mseMCooBtJfxaj1fnNutTGlLg-tYden8kKbigt1AI3yD_5-nX_H4CIlLpiUjIAVuUBRM2JNihAx-M41Rjdc5XwFMsMAyQIMErg-e9SgDgY17GHpuG95uTgciXauLnZ3DLssBkA84SBURtlQf8WEJH6WASv3nuu1RcPPzODkkcFgT_7N21Q&__tn__=%2ANKH-R
https://www.facebook.com/heiko.maas.98/?__tn__=KH-R&eid=ARD8WVhiyWjqCRtq10qvjs1EzM8v_oYm2CCuNmjtyvgu8C1w8j9HYfozYXdIgNRmbG1pliF49Y5DWiOb&fref=mentions&__xts__%5B0%5D=68.ARC8zJfBVWDjx7PZWslVZeq1ZpTomAvdKlSnwoY2EwbBMUuyEPwcJ8AaDOKF8J7-XhrOxaZQNnMDsXB7Vw7GmguiGPpz1y8bUoVh5x7c-diARJWuIMXakFZhHwjcsd130Hy-Gk729TtBG4kq827yN6qk-cm9SJepMacnc32L0PYwZXbSbefyHMWlpclZ9KabeFN2mseMCooBtJfxaj1fnNutTGlLg-tYden8kKbigt1AI3yD_5-nX_H4CIlLpiUjIAVuUBRM2JNihAx-M41Rjdc5XwFMsMAyQIMErg-e9SgDgY17GHpuG95uTgciXauLnZ3DLssBkA84SBURtlQf8WEJH6WASv3nuu1RcPPzODkkcFgT_7N21Q
https://www.facebook.com/AuswaertigesAmt/?__tn__=KH-R&eid=ARBohytpRJ_hyNL0o0lwEl799KkMyOkVa9t8vq7hNcZ6zCjtof4iT6WbO9fq53_z9x9tkZJytA1HC8Ig&fref=mentions&__xts__%5B0%5D=68.ARC8zJfBVWDjx7PZWslVZeq1ZpTomAvdKlSnwoY2EwbBMUuyEPwcJ8AaDOKF8J7-XhrOxaZQNnMDsXB7Vw7GmguiGPpz1y8bUoVh5x7c-diARJWuIMXakFZhHwjcsd130Hy-Gk729TtBG4kq827yN6qk-cm9SJepMacnc32L0PYwZXbSbefyHMWlpclZ9KabeFN2mseMCooBtJfxaj1fnNutTGlLg-tYden8kKbigt1AI3yD_5-nX_H4CIlLpiUjIAVuUBRM2JNihAx-M41Rjdc5XwFMsMAyQIMErg-e9SgDgY17GHpuG95uTgciXauLnZ3DLssBkA84SBURtlQf8WEJH6WASv3nuu1RcPPzODkkcFgT_7N21Q
https://www.facebook.com/hashtag/hisbollah?source=feed_text&epa=HASHTAG&__xts__%5B0%5D=68.ARC8zJfBVWDjx7PZWslVZeq1ZpTomAvdKlSnwoY2EwbBMUuyEPwcJ8AaDOKF8J7-XhrOxaZQNnMDsXB7Vw7GmguiGPpz1y8bUoVh5x7c-diARJWuIMXakFZhHwjcsd130Hy-Gk729TtBG4kq827yN6qk-cm9SJepMacnc32L0PYwZXbSbefyHMWlpclZ9KabeFN2mseMCooBtJfxaj1fnNutTGlLg-tYden8kKbigt1AI3yD_5-nX_H4CIlLpiUjIAVuUBRM2JNihAx-M41Rjdc5XwFMsMAyQIMErg-e9SgDgY17GHpuG95uTgciXauLnZ3DLssBkA84SBURtlQf8WEJH6WASv3nuu1RcPPzODkkcFgT_7N21Q&__tn__=%2ANKH-R
https://www.facebook.com/hashtag/terror?source=feed_text&epa=HASHTAG&__xts__%5B0%5D=68.ARC8zJfBVWDjx7PZWslVZeq1ZpTomAvdKlSnwoY2EwbBMUuyEPwcJ8AaDOKF8J7-XhrOxaZQNnMDsXB7Vw7GmguiGPpz1y8bUoVh5x7c-diARJWuIMXakFZhHwjcsd130Hy-Gk729TtBG4kq827yN6qk-cm9SJepMacnc32L0PYwZXbSbefyHMWlpclZ9KabeFN2mseMCooBtJfxaj1fnNutTGlLg-tYden8kKbigt1AI3yD_5-nX_H4CIlLpiUjIAVuUBRM2JNihAx-M41Rjdc5XwFMsMAyQIMErg-e9SgDgY17GHpuG95uTgciXauLnZ3DLssBkA84SBURtlQf8WEJH6WASv3nuu1RcPPzODkkcFgT_7N21Q&__tn__=%2ANKH-R
https://www.facebook.com/Bundesregierung/?__tn__=KH-R&eid=ARBFpiIa4TX9Gqrl2F2ZtUgPlJI_40dJKCxDJYdSfMZPxwm4yxScyWiD2KQT1dz3OATBdrrEi-Clqzn6&fref=mentions&__xts__%5B0%5D=68.ARC8zJfBVWDjx7PZWslVZeq1ZpTomAvdKlSnwoY2EwbBMUuyEPwcJ8AaDOKF8J7-XhrOxaZQNnMDsXB7Vw7GmguiGPpz1y8bUoVh5x7c-diARJWuIMXakFZhHwjcsd130Hy-Gk729TtBG4kq827yN6qk-cm9SJepMacnc32L0PYwZXbSbefyHMWlpclZ9KabeFN2mseMCooBtJfxaj1fnNutTGlLg-tYden8kKbigt1AI3yD_5-nX_H4CIlLpiUjIAVuUBRM2JNihAx-M41Rjdc5XwFMsMAyQIMErg-e9SgDgY17GHpuG95uTgciXauLnZ3DLssBkA84SBURtlQf8WEJH6WASv3nuu1RcPPzODkkcFgT_7N21Q
https://www.facebook.com/hashtag/märtyrer?source=feed_text&epa=HASHTAG&__xts__%5B0%5D=68.ARC8zJfBVWDjx7PZWslVZeq1ZpTomAvdKlSnwoY2EwbBMUuyEPwcJ8AaDOKF8J7-XhrOxaZQNnMDsXB7Vw7GmguiGPpz1y8bUoVh5x7c-diARJWuIMXakFZhHwjcsd130Hy-Gk729TtBG4kq827yN6qk-cm9SJepMacnc32L0PYwZXbSbefyHMWlpclZ9KabeFN2mseMCooBtJfxaj1fnNutTGlLg-tYden8kKbigt1AI3yD_5-nX_H4CIlLpiUjIAVuUBRM2JNihAx-M41Rjdc5XwFMsMAyQIMErg-e9SgDgY17GHpuG95uTgciXauLnZ3DLssBkA84SBURtlQf8WEJH6WASv3nuu1RcPPzODkkcFgT_7N21Q&__tn__=%2ANKH-R
https://www.facebook.com/hashtag/gaza?source=feed_text&epa=HASHTAG&__xts__%5B0%5D=68.ARC8zJfBVWDjx7PZWslVZeq1ZpTomAvdKlSnwoY2EwbBMUuyEPwcJ8AaDOKF8J7-XhrOxaZQNnMDsXB7Vw7GmguiGPpz1y8bUoVh5x7c-diARJWuIMXakFZhHwjcsd130Hy-Gk729TtBG4kq827yN6qk-cm9SJepMacnc32L0PYwZXbSbefyHMWlpclZ9KabeFN2mseMCooBtJfxaj1fnNutTGlLg-tYden8kKbigt1AI3yD_5-nX_H4CIlLpiUjIAVuUBRM2JNihAx-M41Rjdc5XwFMsMAyQIMErg-e9SgDgY17GHpuG95uTgciXauLnZ3DLssBkA84SBURtlQf8WEJH6WASv3nuu1RcPPzODkkcFgT_7N21Q&__tn__=%2ANKH-R
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Israels“ aufruft und dessen Bevölkerung ins Meer treiben möchte. 

In Deutschland ist Antisemitismus ein Systemfehler. Als Deutschlands 
Gerichtsbarkeit beschied, dass es Kuwait Airways nicht zumutbar ist, 
Juden an Bord ihrer Flugzeuge zu lassen, hätte die Antwort der 
Bundesregierung lauten müssen, dass es Juden in Deutschland nicht 
zumutbar, dass Kuwait Airways auch nur noch einen Tag länger von 
Deutschland aus fliegt. In einem ähnlichen Fall hatten sowohl die 
Schweiz als auch die USA entschieden, der Airline die Lande- und 
Startgenehmigungen zu verweigern. 

Und was titelt die vorwärts, das SPD-Parteiblatt mit dem Konterfei 
von Chebli? „So reagiert die SPD auf den antisemitischen Anschlag in 
Halle“ - ich könnte Kotzen. 

Und dann hätten wir da noch die deutsche Medienwelt, einen Claus 
Kleber, der im ZDF heute journal bei einem Interview zum 
#Nahostkonflikt vom „Anwerfen der israelischen Kriegsmaschinerie“ 
fabuliert, und unterschwellig #Israel damit in die Nähe des NS-
Regimes rückt, einen Jan Böhmermann, der zwar aktuell große 
Betroffenheit heuchelt, aber im NEO MAGAZIN ROYALE schonmal 
seinen Zuschauern empfiehlt, sich nach dem Hände schütteln mit 
einem Juden, die Hände zu desinfizieren. 

Behaltet Euer scheinheiliges Getue bitte bei Euch. Und unterlässt es 
bitte davon zu sprechen, dass ein Angriff auf eine Synagoge ein 
Angriff auf Euch alle ist. Nein, das kein Angriff auf Euch. Ein Attentat 
auf Juden, ist ein Attentat auf Juden. Macht Euch nicht zu Opfern, 
denn ihr seid allesamt Mittäter solcher Auswüchse. Jeder von Euch 
trägt seinen Anteil dazu bei, dass für uns Juden das Klima in 
Deutschland so unsicher geworden ist, wie es die letzten 80 Jahren 
nicht war. 

Schweigt einfach. Schweigt. 

Ihr Thorsten Kraft 
ALLE - Allianz Liberaler und Libertärer Europäer   

https://www.facebook.com/vorwaerts1876/?__tn__=KH-R&eid=ARCS8n1pdp4GK5AkExWb_0NWvpCYZEQ7adS1U6HfkQ1qibfCheYAW8zZQdtI8ER5aYwaFTMMtA4v5r6O&fref=mentions&__xts__%5B0%5D=68.ARC8zJfBVWDjx7PZWslVZeq1ZpTomAvdKlSnwoY2EwbBMUuyEPwcJ8AaDOKF8J7-XhrOxaZQNnMDsXB7Vw7GmguiGPpz1y8bUoVh5x7c-diARJWuIMXakFZhHwjcsd130Hy-Gk729TtBG4kq827yN6qk-cm9SJepMacnc32L0PYwZXbSbefyHMWlpclZ9KabeFN2mseMCooBtJfxaj1fnNutTGlLg-tYden8kKbigt1AI3yD_5-nX_H4CIlLpiUjIAVuUBRM2JNihAx-M41Rjdc5XwFMsMAyQIMErg-e9SgDgY17GHpuG95uTgciXauLnZ3DLssBkA84SBURtlQf8WEJH6WASv3nuu1RcPPzODkkcFgT_7N21Q
https://www.facebook.com/SPD/?__tn__=KH-R&eid=ARDWcNMQ0ERldM33TbQncw6GStjlOwaKZC_xM9fo_Fc8tCEwKBNoulqEZNZiVxopTEObi6rPmTrRvO4L&fref=mentions&__xts__%5B0%5D=68.ARC8zJfBVWDjx7PZWslVZeq1ZpTomAvdKlSnwoY2EwbBMUuyEPwcJ8AaDOKF8J7-XhrOxaZQNnMDsXB7Vw7GmguiGPpz1y8bUoVh5x7c-diARJWuIMXakFZhHwjcsd130Hy-Gk729TtBG4kq827yN6qk-cm9SJepMacnc32L0PYwZXbSbefyHMWlpclZ9KabeFN2mseMCooBtJfxaj1fnNutTGlLg-tYden8kKbigt1AI3yD_5-nX_H4CIlLpiUjIAVuUBRM2JNihAx-M41Rjdc5XwFMsMAyQIMErg-e9SgDgY17GHpuG95uTgciXauLnZ3DLssBkA84SBURtlQf8WEJH6WASv3nuu1RcPPzODkkcFgT_7N21Q
https://www.facebook.com/letschebli/?__tn__=KH-R&eid=ARCpOizhEg2IEH2ySEX2GSH2BLzs-U2Qm6HeWjqritQH41Dg0GzTB1VLguPwsbFj2iojwfA4etGSenoT&fref=mentions&__xts__%5B0%5D=68.ARC8zJfBVWDjx7PZWslVZeq1ZpTomAvdKlSnwoY2EwbBMUuyEPwcJ8AaDOKF8J7-XhrOxaZQNnMDsXB7Vw7GmguiGPpz1y8bUoVh5x7c-diARJWuIMXakFZhHwjcsd130Hy-Gk729TtBG4kq827yN6qk-cm9SJepMacnc32L0PYwZXbSbefyHMWlpclZ9KabeFN2mseMCooBtJfxaj1fnNutTGlLg-tYden8kKbigt1AI3yD_5-nX_H4CIlLpiUjIAVuUBRM2JNihAx-M41Rjdc5XwFMsMAyQIMErg-e9SgDgY17GHpuG95uTgciXauLnZ3DLssBkA84SBURtlQf8WEJH6WASv3nuu1RcPPzODkkcFgT_7N21Q
https://www.facebook.com/Claus-Kleber-989780211042106/?__tn__=KH-R&eid=ARCTfJDDgOUu_5XvYBca_gO_KJHkuH_8iIrTeF6qJV3EGwCuY_o_m8IxtZ2Qxcps-f4OlJ-25auOdMRu&fref=mentions&__xts__%5B0%5D=68.ARC8zJfBVWDjx7PZWslVZeq1ZpTomAvdKlSnwoY2EwbBMUuyEPwcJ8AaDOKF8J7-XhrOxaZQNnMDsXB7Vw7GmguiGPpz1y8bUoVh5x7c-diARJWuIMXakFZhHwjcsd130Hy-Gk729TtBG4kq827yN6qk-cm9SJepMacnc32L0PYwZXbSbefyHMWlpclZ9KabeFN2mseMCooBtJfxaj1fnNutTGlLg-tYden8kKbigt1AI3yD_5-nX_H4CIlLpiUjIAVuUBRM2JNihAx-M41Rjdc5XwFMsMAyQIMErg-e9SgDgY17GHpuG95uTgciXauLnZ3DLssBkA84SBURtlQf8WEJH6WASv3nuu1RcPPzODkkcFgT_7N21Q
https://www.facebook.com/Claus-Kleber-989780211042106/?__tn__=KH-R&eid=ARCTfJDDgOUu_5XvYBca_gO_KJHkuH_8iIrTeF6qJV3EGwCuY_o_m8IxtZ2Qxcps-f4OlJ-25auOdMRu&fref=mentions&__xts__%5B0%5D=68.ARC8zJfBVWDjx7PZWslVZeq1ZpTomAvdKlSnwoY2EwbBMUuyEPwcJ8AaDOKF8J7-XhrOxaZQNnMDsXB7Vw7GmguiGPpz1y8bUoVh5x7c-diARJWuIMXakFZhHwjcsd130Hy-Gk729TtBG4kq827yN6qk-cm9SJepMacnc32L0PYwZXbSbefyHMWlpclZ9KabeFN2mseMCooBtJfxaj1fnNutTGlLg-tYden8kKbigt1AI3yD_5-nX_H4CIlLpiUjIAVuUBRM2JNihAx-M41Rjdc5XwFMsMAyQIMErg-e9SgDgY17GHpuG95uTgciXauLnZ3DLssBkA84SBURtlQf8WEJH6WASv3nuu1RcPPzODkkcFgT_7N21Q
https://www.facebook.com/pages/ZDF-heute-journal/110014325694837?__tn__=KH-R&eid=ARBZxVktXwMpWtGwgo6EeJ8ZlTsRh1_kWQ35lXe_bBAtGvhQiETnQbDzjghGBixPFZhRY4Amv-nuwy2c&fref=mentions&__xts__%5B0%5D=68.ARC8zJfBVWDjx7PZWslVZeq1ZpTomAvdKlSnwoY2EwbBMUuyEPwcJ8AaDOKF8J7-XhrOxaZQNnMDsXB7Vw7GmguiGPpz1y8bUoVh5x7c-diARJWuIMXakFZhHwjcsd130Hy-Gk729TtBG4kq827yN6qk-cm9SJepMacnc32L0PYwZXbSbefyHMWlpclZ9KabeFN2mseMCooBtJfxaj1fnNutTGlLg-tYden8kKbigt1AI3yD_5-nX_H4CIlLpiUjIAVuUBRM2JNihAx-M41Rjdc5XwFMsMAyQIMErg-e9SgDgY17GHpuG95uTgciXauLnZ3DLssBkA84SBURtlQf8WEJH6WASv3nuu1RcPPzODkkcFgT_7N21Q
https://www.facebook.com/hashtag/nahostkonflikt?source=feed_text&epa=HASHTAG&__xts__%5B0%5D=68.ARC8zJfBVWDjx7PZWslVZeq1ZpTomAvdKlSnwoY2EwbBMUuyEPwcJ8AaDOKF8J7-XhrOxaZQNnMDsXB7Vw7GmguiGPpz1y8bUoVh5x7c-diARJWuIMXakFZhHwjcsd130Hy-Gk729TtBG4kq827yN6qk-cm9SJepMacnc32L0PYwZXbSbefyHMWlpclZ9KabeFN2mseMCooBtJfxaj1fnNutTGlLg-tYden8kKbigt1AI3yD_5-nX_H4CIlLpiUjIAVuUBRM2JNihAx-M41Rjdc5XwFMsMAyQIMErg-e9SgDgY17GHpuG95uTgciXauLnZ3DLssBkA84SBURtlQf8WEJH6WASv3nuu1RcPPzODkkcFgT_7N21Q&__tn__=%2ANKH-R
https://www.facebook.com/hashtag/israel?source=feed_text&epa=HASHTAG&__xts__%5B0%5D=68.ARC8zJfBVWDjx7PZWslVZeq1ZpTomAvdKlSnwoY2EwbBMUuyEPwcJ8AaDOKF8J7-XhrOxaZQNnMDsXB7Vw7GmguiGPpz1y8bUoVh5x7c-diARJWuIMXakFZhHwjcsd130Hy-Gk729TtBG4kq827yN6qk-cm9SJepMacnc32L0PYwZXbSbefyHMWlpclZ9KabeFN2mseMCooBtJfxaj1fnNutTGlLg-tYden8kKbigt1AI3yD_5-nX_H4CIlLpiUjIAVuUBRM2JNihAx-M41Rjdc5XwFMsMAyQIMErg-e9SgDgY17GHpuG95uTgciXauLnZ3DLssBkA84SBURtlQf8WEJH6WASv3nuu1RcPPzODkkcFgT_7N21Q&__tn__=%2ANKH-R
https://www.facebook.com/jboehmermann/?__tn__=KH-R&eid=ARDxvmz4GnZ4RMHI04j_GfHHSj5pLxznXRHbb4A9HEKl6h0AQm5OWkpEdQXvlGUKQ90ye0ixC1CKP9It&fref=mentions&__xts__%5B0%5D=68.ARC8zJfBVWDjx7PZWslVZeq1ZpTomAvdKlSnwoY2EwbBMUuyEPwcJ8AaDOKF8J7-XhrOxaZQNnMDsXB7Vw7GmguiGPpz1y8bUoVh5x7c-diARJWuIMXakFZhHwjcsd130Hy-Gk729TtBG4kq827yN6qk-cm9SJepMacnc32L0PYwZXbSbefyHMWlpclZ9KabeFN2mseMCooBtJfxaj1fnNutTGlLg-tYden8kKbigt1AI3yD_5-nX_H4CIlLpiUjIAVuUBRM2JNihAx-M41Rjdc5XwFMsMAyQIMErg-e9SgDgY17GHpuG95uTgciXauLnZ3DLssBkA84SBURtlQf8WEJH6WASv3nuu1RcPPzODkkcFgT_7N21Q
https://www.facebook.com/neomagazinroyale/?__tn__=KH-R&eid=ARAXBEAmi9C1eSVa6WajmSDweI1PEeiaBRRaUJZNwdMnE3bJl2JZSFWtMbZKTI95CsMyQJPHN5-r9f2Z&fref=mentions&__xts__%5B0%5D=68.ARC8zJfBVWDjx7PZWslVZeq1ZpTomAvdKlSnwoY2EwbBMUuyEPwcJ8AaDOKF8J7-XhrOxaZQNnMDsXB7Vw7GmguiGPpz1y8bUoVh5x7c-diARJWuIMXakFZhHwjcsd130Hy-Gk729TtBG4kq827yN6qk-cm9SJepMacnc32L0PYwZXbSbefyHMWlpclZ9KabeFN2mseMCooBtJfxaj1fnNutTGlLg-tYden8kKbigt1AI3yD_5-nX_H4CIlLpiUjIAVuUBRM2JNihAx-M41Rjdc5XwFMsMAyQIMErg-e9SgDgY17GHpuG95uTgciXauLnZ3DLssBkA84SBURtlQf8WEJH6WASv3nuu1RcPPzODkkcFgT_7N21Q
https://www.facebook.com/LibertariansForEurope/?__tn__=KH-R&eid=ARCOxFSqfZtPM5E--dEvlY0pELQnj6iGLSwiRvVHr7XakTse4PLlGsFzH6zZ-p2v5Dnu7LkEg1GDT9rW&fref=mentions&__xts__%5B0%5D=68.ARC8zJfBVWDjx7PZWslVZeq1ZpTomAvdKlSnwoY2EwbBMUuyEPwcJ8AaDOKF8J7-XhrOxaZQNnMDsXB7Vw7GmguiGPpz1y8bUoVh5x7c-diARJWuIMXakFZhHwjcsd130Hy-Gk729TtBG4kq827yN6qk-cm9SJepMacnc32L0PYwZXbSbefyHMWlpclZ9KabeFN2mseMCooBtJfxaj1fnNutTGlLg-tYden8kKbigt1AI3yD_5-nX_H4CIlLpiUjIAVuUBRM2JNihAx-M41Rjdc5XwFMsMAyQIMErg-e9SgDgY17GHpuG95uTgciXauLnZ3DLssBkA84SBURtlQf8WEJH6WASv3nuu1RcPPzODkkcFgT_7N21Q
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Berichte im Vorfeld der Diamantenen Konfirmation in Ge-Rotthausen. 
Bei der Konfirmation vernahm man vom Mobbing in der Gemeinde 
gegen Pfarrer Neuhaus durch Rudowitz SPD mit Pastorin Sowa .  

Begleitendes Video zum Zeitgeistwandel am Tage der Feier zur 
Diamantenen Konfirmation – 60 – am 13. 10. 2019 
https://www.youtube.com/watch?v=Angb5BduyHQ    

Die Ankündigung des Gelsenkirchener Oberbürgermeisters, Herrn Frank 
Baranowski, nach der kommenden Wahl nicht mehr für ein Amt zur 

Verfügung stehen zu wollen (Wahrscheinlich zieht es ihn wie Schröder und 
Fischer zu anderen Pfründen), sorgt im Vorfeld der Wahlen im kommenden 

September 2020 für Unruhe in den Seilschaften, die vom OB in seiner Zeit als 
Doppelspitze Gelsenkirchens – Stadtdirektor und OB in einer Person - 

geknüpft worden sind. So auch in der Evgl. Kirchengemeinde Rotthausen 

 
Ein „Jahrtausende altes Märchen“ wird aufgefrischt. Die Idee stammt aus den 
Niederlanden, wo insbesondere in der Stadt Nimwegen sich praktisch eine 

https://www.youtube.com/watch?v=Angb5BduyHQ
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Studienhochburg für das Zueinanderfinden der sogenannten Abrahamiten 
gebildet hat. Sehr zum Missfallen von Islamisten, die sich keineswegs jemals 
mit Juden oder Christen vertragen würden. Auch nicht in einem neuen Staat wie 
die EU es werden will. Selbst auch dann nicht, wenn nun alle Bausteine die 
einen Staat zusammen halten sollen nun ganz neu überdacht werden, damit sie 
von den globalen „Völkermischern“ für gemeinsame Ideologien brauchbar 
genug erscheinen.  Dadurch lässt sich aber auch die Taktik der neuen 
Europäischen Welle erklären, die alle bodenständigen, heimatverliebten Bürger 
zunächst nur als Nazis, dann aber auch zudem als Rassisten bezeichnet. So 
spielen Europas Politiker – vornehmlich aus den Reihen der Sozies und der 
Kommunisten - heutzutage gerne mit den eigentlich lange schon verpönten 
politischen Mitteln - dem Sport und der Religion - herum.  
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Bei der Zeichensetzung beim Gelsenkirchener Holocaust-Mahnmal 
halten sich alle zurück. NRW MP. Laschet und weitere des Kabinets.   
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9 Jahre – facebook Jubiläum – Anmerkung zum eigenen Engagement. 

Ich erinnere mich gerne an die Anfänge, denn ich bin facebook 
beigetreten, um mein Lebenswerk im Sport - den Int. Gelsenkirchener 
Volkslauf mit dem DFB-Cooper-Lauf, und dem seit 2016 darin 
enthaltenem Holocaust-Mahnmal-Marathon, als ein Projekt zum Erhalt 
der hehren Sportkriterien zu Ende zu führen. Ein Ziel, welches mir 
Sozie-Kommunisten aller Couleur aus meinem Umfeld, durch Intrigen 
bis hin zum Rufmord und getätigter Straftat des Vereinsausschlusses 
von DJK TuS Rotthausen, dessen erster gewählter Fusionsvorsitzender 
ich zu diesem Zeitpunkt war, immer über einen langen Zeitraum 
versuchten kaputt zu machen. Ganz niederträchtig waren dabei unsere 
Bürgermeister aus den Reihen der SPD mit Baranowski, Fath und 
Rudowitz. Aber auch einige Stadträte klemmten sich hinter diese 
Ausgrenzungsversuche von meinem eigenen Projekt. Ganz verlogen 
gingen CDU Leute dabei zur Sache, die mit Mertmann vom Rotthauser 
Netzwerk und Heinberg sich lieber um die Kapitalseite der Stadt, als 
um die ehrliche Sportkameradschaft kümmerten. Für diese Leute ist 
Sport nur ein Mittel zum Zweck. Von daher denke ich sollte man 
Politikern keine Möglichkeit mehr geben, sich über den Sport zu 
profilieren. Die Gelsenkirchener Seilschaften gehen bis in die 
Ministerien der Landeshauptstadt, und grenzen an Korruption, weil 
insbesondere im Justizministerium - in meinem Fall durch Kutschaty - 
alles vertuscht wird, und die linke Hand nicht weiß was die rechte 
Hand - sogar die des MP Herrn Laschet - zur Zeit dabei macht. Es ist 
alles sehr traurig. So tut es mir leid, dass Facebook in den Anfängen 
mir verwehrt hatte mein "FB-Netzwerk" richtig auszubauen, denn 
bevor man mich von meinem Lebenswerk, durch Verleumdungen aller 
Art ausgrenzte, hatte ich mir im Versorgungsamt Gelsenkirchen in 
vielen unbezahlten Überstunden in denen ich aber die Hardware 
nutzen konnte - ein eigenes, fürsorglich denkendes Sportlernetzwerk 
aufgebaut, in dem ich zwischen 6 - 12.000 E-Mail Adressen verwaltete, 
denn bekanntlich war unsere Behörde mit Mummert und Partner, 
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sowie mit SAP für die Anfänge bei der Entwicklung der digitalen 
Verwaltung in NRW zuständig. Diese Gelegenheit nutzte ich, um ein 
Zeichen im Sport zu setzen, gegen Doping und Drogen im Sport und 
im Umfeld des Sports. Schade, dass Sportgewaltige aus aller Welt nur 
Geld im Kopf haben, wenn das Wort Sport fällt. Es macht den Sport 
wohl geiler, aber der Erholungswert des Sports wird erheblich 
gemindert, weil die echte Sportkameradschaft dabei vor die Hunde 
geht! Ich hoffe, dass es mir über facebook und twitter mit Youtube 
weiterhin möglich sein wird, noch für mein Lebenswerk als DOSB-
Sportlehrer tätig zu sein, denn seit meiner Krebserkrankung merke ich 
überdeutlich, dass das Leben endlich ist. Am kommenden Sonntag 
feiere ich meine Diamantene Konfirmation - 60 in der Evgl. Kirche von 
GE-Rotthausen. Auch das ist für mich ein Hinweis, dass mir nicht mehr 
allzu viel Zeit bleiben wird, um mein Lebenswerk im Sport zum 
endgültigen Erfolg zu verhelfen... wollen mal sehen. Vorsorglich habe 
ich alle Kriterien schon mal bei meinem Rechtsanwalt hinterlegt, denn 
es kann nicht sein, dass "Büroartisten" am Schreibtisch Europas in 
Brüssel, ein Hemmschuh auf dem Wege einer grundehrlichen 
Sportveranstaltung sein dürfen. So war das nämlich 2004 bei meiner 
Antragstellung in Brüssel mit Straßburg dazu - Obwohl von denen 
ausgeschrieben, konnte keiner etwas damit anfangen. Genauso wenig, 
wie die Damen und Herren ein paar Jahre später im 
Forschungszentrum Jülich . Vielleicht geht aber doch alles weiter - es 
wäre ein Pluspunkt für unsere Stadt Gelsenkirchen auf dem Wege zu 
einer gefestigten, internationalen Sportgröße, die unsere Stadt ja 
schon eh durch unseren FC Schalke 04 ist. Wenn jemand Lust 
verspürt, am 26. April 2020 beim HOMAMA im Gelsenkirchenmarathon 
mitzumachen, kann sich bald dazu anmelden unter 
www.gelsenkirchenmarathon.de/info.htm  In diesem Sinne allen ein 
freundlich, sportliches Glück Auf!  

 

http://www.gelsenkirchenmarathon.de/info.htm
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Marathon unter 2 Std. Weltrekord geknackt! Wird 
aber nicht anerkannt wg. zuviel technischer Hilfe 

https://www.facebook.com/clubatletismoibiza/vi
deos/552936155466939/ 

https://www.facebook.com/clubatletismoibiza/videos/552936155466939/
https://www.facebook.com/clubatletismoibiza/videos/552936155466939/
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Sieghard Tinibel KLar das ist mein Ziel, alle Vorangemeldeten 
mitzunehmen. Egal welcher Preis am Ende für 2020 
rauskommt- Ca. ab 1. 12. 2019, wenn die neuen Bedingungen 
raus sind, werden die damalig Angemeldeten als 
Vorangemeldete für 2020 zu sehen sein... so wie für 2018 
vorgesehen... Gruß an alle und alles Gute weiterhin im Sport! 
Ich versuche den Lauf zu attraktiveren...Neuigkeiten immer 
unter www.gelsenkirchenmarathon.de/info.htm  
 

Klimawandel und Klimafaschisten 

Verständnis - Klimaschwankungen gab es zu allen Zeiten - 
Durch Klimaschwankungen ist die Steinkohle an der Ruhr 
entstanden, weil das Wasser sich einen anderen Weg 
suchen musste, als das Klima sich erwärmte... Das 
passierte nicht weil die Dinosaurier zuviel Co2 produziert 
hatten sondern weil die Erdachse damals schon 
schlingerte, und die Sonne dadurch den Strahlungswinkel 
veränderte…   
https://www.google.de/search?sxsrf=ACYBGNTJmRA_Ig
mMcEalHDFLBrU7TWfsbA:1570914070539&q=messpunkt
e+sonnenwende+stonehenge&tbm=isch&source=hp&sxs
rf=ACYBGNTJmRA_IgmMcEalHDFLBrU7TWfsbA:15709140
70539&sa=X&ved=2ahUKEwjbtJb5zpflAhUEZ1AKHbUGAU
MQsAR6BAgDEAE&biw=1920&bih=944  

Sieghard Tinibel Klimaschwankungen sind das Natürlichste in der 
Erdgeschichte. Denke nur daran wie die Steinkohle entstanden ist... 
irgendwann ist immer schon mal das Land überflutet worden... Aber 

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
http://www.gelsenkirchenmarathon.de/info.htm
https://www.google.de/search?sxsrf=ACYBGNTJmRA_IgmMcEalHDFLBrU7TWfsbA:1570914070539&q=messpunkte+sonnenwende+stonehenge&tbm=isch&source=hp&sxsrf=ACYBGNTJmRA_IgmMcEalHDFLBrU7TWfsbA:1570914070539&sa=X&ved=2ahUKEwjbtJb5zpflAhUEZ1AKHbUGAUMQsAR6BAgDEAE&biw=1920&bih=944
https://www.google.de/search?sxsrf=ACYBGNTJmRA_IgmMcEalHDFLBrU7TWfsbA:1570914070539&q=messpunkte+sonnenwende+stonehenge&tbm=isch&source=hp&sxsrf=ACYBGNTJmRA_IgmMcEalHDFLBrU7TWfsbA:1570914070539&sa=X&ved=2ahUKEwjbtJb5zpflAhUEZ1AKHbUGAUMQsAR6BAgDEAE&biw=1920&bih=944
https://www.google.de/search?sxsrf=ACYBGNTJmRA_IgmMcEalHDFLBrU7TWfsbA:1570914070539&q=messpunkte+sonnenwende+stonehenge&tbm=isch&source=hp&sxsrf=ACYBGNTJmRA_IgmMcEalHDFLBrU7TWfsbA:1570914070539&sa=X&ved=2ahUKEwjbtJb5zpflAhUEZ1AKHbUGAUMQsAR6BAgDEAE&biw=1920&bih=944
https://www.google.de/search?sxsrf=ACYBGNTJmRA_IgmMcEalHDFLBrU7TWfsbA:1570914070539&q=messpunkte+sonnenwende+stonehenge&tbm=isch&source=hp&sxsrf=ACYBGNTJmRA_IgmMcEalHDFLBrU7TWfsbA:1570914070539&sa=X&ved=2ahUKEwjbtJb5zpflAhUEZ1AKHbUGAUMQsAR6BAgDEAE&biw=1920&bih=944
https://www.google.de/search?sxsrf=ACYBGNTJmRA_IgmMcEalHDFLBrU7TWfsbA:1570914070539&q=messpunkte+sonnenwende+stonehenge&tbm=isch&source=hp&sxsrf=ACYBGNTJmRA_IgmMcEalHDFLBrU7TWfsbA:1570914070539&sa=X&ved=2ahUKEwjbtJb5zpflAhUEZ1AKHbUGAUMQsAR6BAgDEAE&biw=1920&bih=944
https://www.google.de/search?sxsrf=ACYBGNTJmRA_IgmMcEalHDFLBrU7TWfsbA:1570914070539&q=messpunkte+sonnenwende+stonehenge&tbm=isch&source=hp&sxsrf=ACYBGNTJmRA_IgmMcEalHDFLBrU7TWfsbA:1570914070539&sa=X&ved=2ahUKEwjbtJb5zpflAhUEZ1AKHbUGAUMQsAR6BAgDEAE&biw=1920&bih=944
https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
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nicht weil ein Dinosaurier gefurzt hat... Es geht einzig und allein nur 
darum, dass die vielen Rubel die die reichen westlichen Länder haben 
richtig ins Rollen gebracht werden... heute habe ich wieder ein paar E-
Roller-Fahrer gesehen. Da lobe ich mir doch das gute alte Fahrrad 
auch ohne E... Im Winter wenn es kalt wird und zusätzlich auch noch 
nass spricht keiner mehr davon. Dann setzen sich alle wieder in ihr 
Auto, denn mit der Bahn - die heutzutage voll besetzt ist mit 
unhöflichen Leuten - will keiner mehr fahren!!! 

 Sieghard Tinibel Danke fürs liked. Klimawandel lässt 
Klimafaschisten vom neuen Reichtum träumen, weil findige 
Angstmacher die Menschen nötigen Geld auszugeben für 
Verbesserungen die nicht erreichbar sind.  
Zum Verständnis - Klimaschwankungen gab es zu allen Zeiten - 
Durch Klimaschwankungen ist die Steinkohle an der Ruhr 
entstanden, weil das Wasser sich einen anderen Weg suchen 
musste, als das Klima sich erwärmte... Das passierte nicht weil die 
Dinosaurier zuviel Co2 produziert hatten sondern weil die 
Erdachse damals schon schlingerte, und die Sonne dadurch den 
Strahlungswinkel veränderte… https://www.google.de/search... 

 Serdar über den Klimawandel 
https://www.youtube.com/watch?v=lTkJI0Ju0jE  

Der Stellenwert des 
Fußballspiels erhöht sich von 
Tag zu Tag. International erweckt das Sportspiel steigendes 

Interesse. Nicht erst seit heute wussten insbesondere Kommunalpolitiker schon 
immer den politischen Wert des Fußballspiels zu schätzen und brachten sich 

https://www.facebook.com/sieghard.tinibel
https://www.google.de/search?sxsrf=ACYBGNTJmRA_IgmMcEalHDFLBrU7TWfsbA%3A1570914070539&q=messpunkte%20sonnenwende%20stonehenge&tbm=isch&source=hp&sa=X&ved=2ahUKEwjbtJb5zpflAhUEZ1AKHbUGAUMQsAR6BAgDEAE&biw=1920&bih=944&fbclid=IwAR0GC4AQmln4buZmLcZtWbdw5gkQkXa4RGxTbBQwkRNtQhlntiHzDfSzxyQ
https://www.youtube.com/watch?v=lTkJI0Ju0jE
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gerne immer wieder beifallheischend am Rande ein, wenn es einen neuen 
Sportplatz, oder eine neue Laufstrecke einzuweihen gab. Vor den 
Kommunalwahlen wurden auch immer regelmäßig Fußbälle gesponsert von 
Politikern aller Couleur. Auch heute noch ziehen es Politiker vor sich im Rahmen 
von Sportveranstaltungen ein positiver Image beim Wähler zu verschaffen. 
Sport im Gelsenkirchener Süden   https://www.youtube.com/watch?v=-
1PoFJBR42k    Früher reichte eine Ballübergabe auf dem Sportplatz. Heute 
greift die Gelsenkirchener SPD mit der CDU zu anderen Mitteln, um die Wähler 
zu gewinnen. Neben dem Sport wird auch die Religion ins politische Kalkül 
gezogen. Ganz besonders fleißig übt sich darin die erste Bürgermeisterin 
Gelsenkirchens Martina Rudowitz, die mit Frau Pastorin Sowa der Bevölkerung 
den Abrahamitischen Glaubensweg schmackhaft machen möchte. Es wird aber 
dabei übersehen, dass diese drei Religionen selbst jede für sich einen 
Missionierungsanspruch haben. Dieser Schachzug dürfte nicht gelingen, zumal 
auch Oberbürgermeister Baranowski seinen Abschied von der Politik 
angekündigt hat! Die kommende Wahl dürfte interessant werden – zumal ganz 
andere Parteien im Spiel sind als damals…  

 
Martina Rudowitz in jüngeren Jahren mit Rotthauser SPD Politikern am Ort. 

https://www.youtube.com/watch?v=-1PoFJBR42k
https://www.youtube.com/watch?v=-1PoFJBR42k

